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SURABAYA – Partai Persatu-
an Pembangunan (PPP) sudah 
memastikan kapalnya pada Pil-
pres 2024. Partai berlambang 
kakbah tersebut bergabung ber-
sama PDI Perjuangan. Hal terse-
but ditegaskan Ketua Umum 
PDIP Megawati Soekarnoputri 
dalam pidatonya pada acara Bu-
lan Bung Karno di Stadion Uta-
ma Gelora Bung Karno, Senayan, 
Sabtu, 24 Juni 2023.  

Tentu saja, keputusan PPP 
bergabung bersama PDIP tidak 
sekadar ikut saja. Ada tujuan 
yang ingin diwujudkan. Apala-
gi kalau bukan menyanding-
kan Sandiaga Salahuddin Uno 
yang kini menjadi kader PPP 
sebagai calon wakil presiden 
(cawapres). Mendampingi Gan-
jar Pranowo yang sebelumnya 
sudah ditetapkan PDIP sebagai 
calon presiden (capres). 

Pengurus DPC PPP Kota 
Surabaya menggelar konsoli-
dasi pemenangan Pileg dan Pil-
pres 2024. Para kader diminta 
all out memenangkan PPP dan 
Sandiaga Uno sebagai cawapres 
Ganjar Pranowo.

Dalam kegiatan ini, hadir Ket-
ua DPP PPP Achmad Baidowi 
atau yang kerap disapa Awiek, 

Sekretaris DPW PPP Jatim Habib 
Salim Quraiys, dan Bendahara 
DPW PPP Jatim Agus Mashuri.

"Kami membawa pesan DPP 
untuk melakukan konsolida-
si mengamankan dan melak-
sanakan hasil Rapimnas PPP V 
yang memutuskan Ganjar capres 
dan keputusan Rapimnas PPP 
VI yang memutuskan Sandiaga 
Uno sebagai cawapres PPP dan 
Ketua Bappilu Nasional," kata 
Awiek di Kantor DPC PPP Sura-
baya, Minggu, 25 Juni 2023. 

Awiek juga mengungkapkan 
peluang Sandiaga Uno saat ini 
untuk menjadi cawapres Gan-
jar Pranowo. "Peluang Sandiaga 
Uno sangat bagus untuk menja-
di cawapres dari Ganjar," jelasnya.

Saat ini, Sandiaga mer-
upakan satu-satunya cawa-
pres yang paling berpeluang 
mengantar Ganjar Pranowo 
menang satu putaran di Pil-
pres 2024 jika diikuti 3 calon.

"Sandiaga kami yakin me-
menuhi kriteria cawapres dari 
Ganjar. Dengan Sandiaga Uno, 
kemenangan Ganjar Pranowo 
akan tercapai dan bisa satu pu-
taran," terangnya.

Anggota DPR RI ini juga mem-
beberkan komunikasi PPP den-

gan PDIP yang berjalan sangat 
bagus. Ia mengungkap, sinyal 
Sandiaga menjadi cawapres Gan-
jar semakin menguat.

"Komunikasi terus kami laku-
kan termasuk kemarin (acara 
Bulan Bung Karno), Ketum PPP 
Pak Mardiono hadir di GBK dan 
duduk bersama dengan Ketum 
PDIP Bu Megawati dan Pak Gan-
jar. Sandiaga sebenarnya diun-
dang, tapi beliau sedang menun-
aikan haji dan respons PDIP soal 
Sandiaga cukup bagus," jelasnya.

"Bu Mega menyebut PPP yang 
merupakan partai parlemen 
pertama selain PDIP yang men-
gusung Ganjar dan PPP mem-
punyai tempat yang luar biasa," 
tambahnya.

Legislator asal Dapil Jatim XI 
(Madura) ini menambahkan, so-
sok Sandiaga sudah tidak perlu 
diragukan untuk menjadi cawa-
pres Ganjar. "Sandi hari ini pun-
ya keunggulan, selain elektabil-
itas yang sangat tinggi sebagai 
cawapres di sejumlah lembaga 
survei, Sandi juga punya partai 
politik yaitu PPP. Dan pengurus 
PPP Surabaya mendukung sol-
id hasil Rapimnas menetapkan 
Sandiaga cawapres PPP," tan-
dasnya.(kn)

Plt Ketua Umum PPP Mardiono duduk bersama Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri dan Ganjar Pranowo di sela acara 
Bulan Bung Karno, Sabtu, 24 Juni 2023.

PPP OPtimistis Duet Ganjar-sanDi menanGi PilPres
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JAKARTA - Kaltim Exhibition 
2023 yang digelar sejak Jumat, 
23 Juni 2023 di Mall Sarinah, Ja-
karta resmi ditutup oleh Sek-
retaris Provinsi Kalimantan Timur 
Sri Wahyuni, Ahad, 25 Juni 2023. 
Acara berlangsung sangat me-
riah karena digelar bertepatan 
dengan momen car free day di 
Jalan M Thamrin. 

Rupanya, di tepat tersebut 
digelar karnaval budaya saat 
berlangsungnya hari bebas 
kendaraan bermotor (HBKB) di 
kawasan Bundaran HI, Jakar-
ta. Tim Kesenian UPTD Taman 
Budaya Dinas Pendidikan dan 
Kebudayaan Kaltim menggelar 
karnaval tersebut dalam rangka 
menyambut Ibu Kota Nusantara 
(IKN) di Kalimantan Timur

Penutupan Kaltim Exhibition 
2023 tidak digelar dengan sere-
moni formal. Panitia hanya men-
yajikan beberapa tampilan seni 
budaya Kaltim seperti Tari Leleng, 
Hudoq dan beberapa permainan 
tradisional.

Kemasan acara ini sukses 
menarik masyarakat yang se-
dang berolahraga di Jalan Tham-
rin singgah untuk menyaksikan 
tampilan seni budaya Kaltim, ikut 

menari dan bermain.
“Konsep acara ini sangat suk-

ses memanfaatkan momen car 
free day (HBKB). Banyak pesan 
yang bisa disampaikan tentang 
keragaman seni budaya Kaltim, 
termasuk juga tentang perkem-
bangan IKN,” kata Sekprov Sri 
Wahyuni usai menutup acara 
yang diikuti instansi dan organi-
sasi terkait di provinsi dan kabu-
paten/kota se-Kaltim.

Dari pengalaman ini, Sekprov 
Sri Wahyuni menyarankan ka-
bupaten dan kota memanfaat-
kan momentum HBKB untuk 
melakukan promosi investasi 
dan seni budaya daerah.

“Biasanya kan ada delegasi ka-
bupaten dan kota yang tampil di 
Anjungan Kaltim di Taman Mini 
Indonesia Indah (TMII). Selain 
tampil di sana, saya rekomen-
dasikan, Minggu bisa meman-
faatkan momen car free day 
(HBKB) ini. Mungkin menyewa 
panggung luar Mall Sarinah dan 
masyarakat bisa ikut berinterak-
si,” harapnya.

Sebelum penutupan Kaltim 
Exhibition 2023, Sekprov Sri 
Wahyuni juga sempat melaku-
kan jalan sehat ke arah Jalan 

Sudirman berputar di Bundaran 
HI dan kembali ke Jalan Thamrin.

Setelah itu, bersama para pe-
ngunjung lainnya, Sekprov Sri 
Wahyuni ikut menikmati per-
mainan tradisional seperti, belo-
go, betande, begasing, dan eng-
grang. Sekprov juga terlihat bidik 
bermain logo dan piawai bermain 
gasing. Panitia juga memberikan 
hadiah kepada pengunjung yang 
ikut bermain, termasuk anak-
anak berupa manik-manik dan 
suvenir khas Kaltim.

Lebih spesial lagi, panitia 
memberikan dua tiket dan ako-
modasi gratis bagi pengunjung 
yang belum pernah ke Kaltim 
dan bisa menjawab benar per-
tanyaan yang diajukan Sekprov 
Sri Wahyuni. “Alhamudlillah bisa 
mendapat kesempatan berkun-
jung ke Kalimantan Timur. Semo-
ga Kalimantan Timur semakin 
berjaya,” kata Dina meluapkan 
kegembiraannya. Pemenang 
lainnya juga seorang ibu berna-
ma Rosta. Tampak hadir Kepala 
Dinas Pariwisata Kaltim Ahmad 
Herwansyah dan Kepala Badan 
Penghubung Provinsi Kaltim 
Raihan Fida Nuzband. (adpim-
provkaltim/kn)

Tim Kesenian UPTD Taman Budaya Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kaltim mengikuti karnaval budaya di kawasan Bundaran 
HI, Jakarta, Minggu, 25 Juni 2023 (ANTARA FOTO)

karnaVal buDaya sambut ikn, meriahkan hbkb Di jakarta
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JAKARTA – Pasangan Tissa Bi-
ani dan Dul Jaelani makin kom-
pak. Dua tahun sudah keduanya 
menjalin kasih. Kisah kasih mer-
eka rupanya menarik perhatian 
KLa Project. Ya, Tissa dan Dula 
dipercaya membawakan lagu 
Dinda Dimana milik KLa Project 
dengan aransemen baru. 

Tissa menyatakan bahwa 
proyek tersebut merupakan 
sebuah persembahan khusus 
untuk grup idolanya. Sebab, 
perilisan ulang lagu tersebut 
merupakan permintaan dari 
KLa Project. “Memang semuan-
ya dipilihin sama om-om KLa, 
nggak ngerti kenapa milih 
kami,” tutur Tissa saat ditemui 
di kawasan Depok, Jawa Barat, 
Sabtu, 24 Juni 2023.

Tissa mengakui bahwa tanta-

ngan yang dihadapinya dan Dul 
berasal dari dalam diri sendi-
ri. Aktris 20 tahun itu terbebani 
saat menyanyikan lagu Dinda 
Dimana. “Karena lagu ini punya 
masanya sendiri. Aku dan Dul 
sebagai generasi muda pun-
ya pressure untuk melestarikan 
lagu dari band legend,” tuturnya. 
Belum lagi, Tissa dan Dul meng-
hadapi risiko dibanding-band-
ingkan dengan versi lama hingga 
komentar pedas dari publik. 

Dari segi teknik, Tissa dan Dul 
mengaku kesulitan saat mem-
bagi part lirik masing-masing. 
Sebab, lagu Dinda Dimana din-
yanyikan seorang diri oleh voka-
lis KLa Project Katon Bagaskara. 
“Karena ini dari awalnya bukan 
lagu duet. Jadi, tantangan ban-
get buat kami untuk bawain versi 

duet seperti apa,” jelas Tissa.
Meski begitu, Tissa menga-

ku senang sekaligus bangga 
bisa membawakan Dinda Di-
mana dengan versinya bersa-
ma sang kekasih. Bahkan, hal 
tersebut juga membuatnya 
semakin termotivasi untuk 
terus menghasilkan karya-
karya baru bersama Dul.

Sejak berpacaran, Tissa dan 
Dul mengaku sering menulis 
lagu bersama sebagai bentuk 
quality time. Apalagi, keduanya 
punya selera musik yang sama.  
“Karena aku rasa pacaran itu bu-
kan hanya untuk senang-sen-
ang atau bucin-bucinan, tapi 
berkarya bareng adalah salah 
satu bagian dari pacaran juga,” 
kata bintang film KKN di Desa 
Penari itu.(kn)

Tissa Biani dan Dul Jaelani dipercaya KLa Project untuk membawakan Dinda Dimana dengan versi baru yang lebih fresh.

akui terbebani bawakan DinDa Dimana Versi baru



5senin
26 JUNI 2023moToGp

ASSEN - Marco Bezzecchi pantas gon-
dok. Misi mengakhiri GP Belanda dengan 
sempurna gagal diwujudkan. Adalah Fran-
cesco Bagnaia yang menjadi biang ke-
ladinya. Dia menjadi kampiun pada bala-
pan utama di Sirkuit Assen sepanjang 26 
lap, Minggu malam, 25 Juni 2023.

Padahal, di setiap sesi sejak Jumat, 
23 Juni 2023, Bezzecchi selalu jadi yang 
tercepat. Dari latihan pertama, latihan 
kedua, latihan bebas, kualifikasi hingga 
balapan sprint race sepanjang 13 lap. Ke-
menangan ini sekaligus membuat Bag-
naia sukses menjadi pemenang back to 
back di Assen. Itu karena tahun lalu dia 
juga menjadi pemenang balapan ini.

"Hasil yang fantastis. Sungguh balapan 
yang tidak mudah. Aku mencoba terus 
menjaga jarak sampai lap terakhir. Aku 
berusaha mempertahankannya sekuat 
tenaga. Aku cinta dengan sirkuit ini," ucap 
Bagnaia dalam wawancara di parc ferme.

Kemenangan ini menjadi podium ter-
tinggi keempat yang telah diraih Bagna-
ia dari delapan balapan yang telah ber-

langsung. Pembalap berjuluk Pecco itu 
makin kukuh di puncak klasemen den-
gan 194 poin.  Pembalap Pramac Duca-
ti Jorge Martin membuntuti di posisi 
kedua dengan raihan 159 angka. Berjarak 
35 poin dari Bagnaia.

Selain Bezzecchi yang meraih podium 
kedua, podium ketiga balapan ini diraih 
oleh pembalap Aprilia Aleix Espargaro. 
Pembalap Spanyol itu sejatinya hanya fi-
nis keempat. Namun, dia berhak naik ke 
posisi ketiga setelah pembalap KTM Brad 
Binder yang finis di posisi itu melorot aki-
bat menyentuh track limit.

Ini menjadi kejadian kali kedua yang 
dialami Binder di GP Belanda. Sebel-
umnya pembalap asal Afrika Selatan 
itu juga kehilangan podium ketiganya 
di sprint race akibat menyentuh track 
limit di lap terakhir.

Setelah ini para pembalap akan men-
jalani summer break sebulan penuh. 
Balapan MotoGP terdekat adalah GP Ing-
gris di sirkuit Silverstone pada 6 Agustus 
mendatang. (kn)

Francesco Bagnaia berhasil menjadi yang tercepat di GP Belanda. (ist) 

FrancescO baGnaia back tO back Di assen
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OTTAWA – Pemerintah Kana-
da mengirim tim untuk menyeli-
diki ledakan kapal selam wisa-
ta Titan. Penyelidikan dimulai 
Sabtu, 24 Juni 2023 oleh Dewan 
Keselamatan Transportasi (TSB). 
Mereka menerjukan petugas ke 
kapal Polar Prince yang berla-
buh di Pelabuhan St John’s, New-
foundland.

Polar Prince adalah kapal pen-
dukung Titan. Kapal itulah yang 
membawa Titan menuju titik 
penyelaman di Atlantik Utara 
pada Minggu, 18 Juni 2023. Kapal 
tersebut berlabuh di St John’s 
pukul 08.00 waktu setempat. 
Beberapa awak kapal diminta 
turun. Lalu, penyelidik naik ke 
atas kapal bersama anggota tim 
pendukung dan beberapa kelu-
arga korban. 

’’Mandat kami adalah men-
cari tahu apa yang terjadi dan 
mengapa itu bisa terjadi, serta 
apa yang perlu diubah untuk 

mengurangi kemungkinan atau 
risiko kejadian seperti itu di masa 
depan. Kami tahu semua orang 
menginginkan jawaban, teru-
tama keluarga dan publik,’’ ujar 
Ketua TSB Kathy Fox, seperti di-
kutip Agence France-Presse.

Fox mengungkapkan, penyeli-
dikan bisa memakan waktu 18 
bulan hingga 2 tahun. Salah satu 
yang diselidiki adalah material 
lapisan luar Titan. Ketika kapal se-
lam milik OceanGate itu meng-
hilang, material pembuatnya 
memang jadi sorotan. Sebab, be-
berapa mantan pegawai pernah 
memperingatkan tentang kemu-
ngkinan bahayanya. 

TSB memang rutin menyelidi-
ki kecelakaan udara, kereta api, 
dan jaringan pipa dengan tu-
juan meningkatkan keselamatan 
transportasi. Hasil penyelidikan 
itu tidak untuk menetapkan ke-
salahan atau menentukan siapa 
yang bertanggung jawab secara 

perdata atau pidana.
Sementara itu, Kepolisian 

Kanada (RCMP) juga menyelidiki 
apakah ada hukum pidana yang 
dilanggar dalam rangkaian peris-
tiwa yang memicu kematian lima 
orang penting di kapal Titan. Yak-
ni, pebisnis Pakistan Shahzada 
Dawood dan putranya, Suleman, 
pebisnis dan penjelajah Inggris 
Hamish Harding, CEO Ocean-
Gate Stockton Rush, serta mantan 
penyelam angkatan laut Prancis 
sekaligus pakar bangkai kapal Ti-
tanic Paul-Henry Nargeolet.

Inspektur Newfoundland dan 
Labrador Kent Osmond men-
gungkapkan, tugas penyelidik 
adalah menentukan apakah 
penyelidikan penuh oleh RCMP 
diperlukan atau tidak. ’’Investi-
gasi itu akan dilanjutkan hanya 
jika pemeriksaan menunjukkan 
bahwa undang-undang pidana 
federal atau provinsi mungkin 
telah dilanggar,’’ ucapnya. (kn)

Upaya pencarian dan penyelamatan kapal selam Titan yang hilang di Atlantik Utara diperkirakan menelan biaya
sekitar USD1,2 juta atau Rp 18 miliar lebih. 

Pemerintah kanaDa kirim tim seliDiki leDakan titan
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TENGGARONG - Kejadian nahas 
menimpa Aldiansyah, bocah berusia 
11 tahun asal RT 19 Desa Manung-
gal Jaya, Kecamatan Tenggarong 
Seberang. Tenggelam saat asyik ber-
main di salah satu wahana air, di tem-
pat wisata Danau Danur Dana, Desa 
Perjiwa. Pada Minggu (25/6/2023) 
sekitar pukul 14.00 WITA.

Diketahui, korban tenggelam saat 
bermain dan tidak menggunakan 
pelampung. Pencarian pun langsung 

dilakukan tim dari penjaga danau 
tempat wisata, sembari menunggu 
bantuan dari BPBD Kukar dan Tim 
SAR. Pasca di lokasi TKP, tim dari SAR 
gabungan pun langsung melakukan 
pencarian dengan cara melakukan 
penyelaman.

“Kedalaman (danau) 7 meter, kor-
ban ditemukan di dasar danau,” ujar 
Kalak BPBD Kukar, Fida Hurasani.

Proses pencarian pun memakan 
waktu hingga 3 jam lebih. Namun 

cepat ditemukan dan sejauh pen-
carian, diakui oleh Fida tidak ada 
kendala yang dihadapi. Sehingga 
korban cepat ditemukan, sekitar 
pukul 17.09 WITA. Diketahui kor-
ban datang bersama saudaranya, 
untuk menghabiskan akhir pekan di 
tempat wisata eks galian tambang 
tersebut. “Korban dievakuasi ke 
RSUD AM Parikesit,” tutup Fida. (afi)

BASARNAS KALTIM

Korban Aldiansyah (11) saat ditemukan oleh tim penyelam dari Tim SAR gabungan.

Asyik Bermain Bocah 
11 Tahun Tenggelam 
Terjadi di Danau Wisata Desa Perjiwa Tenggarong
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TANJUNG REDEB - Rencana pem-
bangunan Tempat Pelelangan Ikan 
(TPI) di Kampung Tanjung Batu, 
Kecamatan Pulau Derawan sudah 
sampai pada tahap pengerjaan.

Pj Sekretaris Daerah (Sekda) 
Kabupaten Berau, Agus Wahyudi 
melakukan peninjauan ke lokasi 
pembangunan TPI Tanjung Batu 
pada Sabtu (24/6/2023). Dibeber-
kannya, pengerjaan sudah pada 
tahap fondasi.

“Tentunya dengan adanya TPI ini, 
dapat memberikan manfaat kepada 
para nelayan yang ada di kawasan 
Kecamatan Pulau Derawan,” ung-
kapnya.

Mengenai anggaran pemban-
gunan TPI Tanjung Batu, Agus 
menerangkan bahwa bersumber 
dari Bantuan Keuangan (Bankeu) 
Pemerintah Provinsi (Pemprov) 
Kaltim. “Bankeu yang digelontorkan 

sebesar Rp 15 miliar. Saya harap jika 
TPI ini sudah dapat digunakan, bisa 
meningkatkan hasil tangkap ikan 
nelayan kita,” ujarnya.

Selain TPI, di kawasan tersebut 
rencananya juga akan dibangun 
kantor unit Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) Berau. Na-
mun, belum diketahui berapa luas 
lahan yang akan digunakan. “Yang 
pasti lahan yang digunakan sesuai 
dengan kebutuhan,” jelasnya.

Agus menerangkan, proyek terse-
but harus rampung pada tahun ini. 
Sebab, anggaran yang dikucurkan 
berdasarkan tahun tunggal. “Jadi 
sebisa mungkin kita upayakan 
pengerjaan dapat selesai secepat-
nya,” sebutnya.

Dia mengakui pada 2024 men-
datang, Pemerintah Kabupaten (Pem-
kab) Berau akan menganggarkan 
pembangunan jalan dalam komplek 

tersebut. Sebab, dinilainya infrastruk-
tur jalan yang baik akan menopang 
ekonomi masyarakat sekitar.

“Tujuannya untuk memenuhi 
fasilitas-fasilitas penunjang di lo-
kasi tersebut, semoga saja bisa 
terealisasi nanti. Pada intinya, kita 
perlahan memenuhi apa yang dibu-
tuhkan,” imbuhnya.

Kendati demikian, Agus Wahyudi 
menegaskan bahwa pihaknya akan 
terus memantau pengerjaan pem-
bangunan TPI Tanjung Batu hing-
ga rampung. Jika anggaran kurang, 
kata dia, kemungkinan akan men-
gajukan penambahan anggaran ke 
Bankeu atau APBD Berau.

“Itu tidak masalah, meski dari 
bankeu maupun APBD, TPI tersebut 
tetap akan menjadi aset Pemkab 
Berau,” tandasnya. (adv/dez)

Pj Sekda Berau, Agus Wahyudi saat meninjau proses pembangunan TPI Tanjung Batu.

Tinjau Pembangunan TPI Tanjung Batu, 
Agus Wahyudi: Harus Rampung Tahun Ini
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TANJUNG REDEB - Wakil Bupati 
Berau, Gamalis menyalurkan ban-
tuan kepada korban kebakaran di 
Gang Amal, Jalan Pemuda yang ter-
jadi pada Jumat (23/6/2023) lalu.

Diketahui, saat melihat kondisi kor-
ban, Gamalis juga didampingi oleh 
Pj Sekretaris Daerah (Sekda) Berau, 
Agus Wahyudi serta Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD) terkait.

Gamalis mengatakan, akibat dari 
amukan si jago merah tersebut, ada 
sebanyak 18 KK dan 19 unit rumah 
yang kehilangan tempat tinggalnya.

“Berdasarkan informasi dari pi-
hak terkait, kebakaran terjadi didu-
ga akibat akibat korsleting listrik 
atau ledakan gas,” ungkapnya di 
depan sejumlah awak media, Sabtu 
(24/6/2023).

Dirinya mengaku prihatin kepada 
korban kebakaran tersebut. Terlebih 

dalam waktu dekat ada dua kejadi-
an yang sama, yakni di Kecamatan 
Gunung Tabur dan Tanjung Redeb.

“Tentunya kita harus bersama-sa-
ma waspada, karena kita tidak tahu 
bagaimana potensi kebakaran di 
sekitar kita,” tuturnya.

Dia menegaskan, bantuan akan 
terus disalurkan secara berkelan-
jutan. baik itu dari OPD terkait mau-
pun pihak-pihak lainnya.

“Bantuan yang kami salurkan be-
rupa sembako, kasur, tenda, pakaian 
layak pakai dan kebutuhan pokok 
lainnya,” paparnya.

Gamalis menyebut, Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Berau ber-
komitmen kuat dalam meringankan 
beban masyarakat yang terdampak 
bencana. “Maka dari itu, bantuan 
akan kami salurkan semaksimal 
mungkin,” imbuhnya.

Guna mengantisipasi kebakaran 
kembali terjadi di kawasan yang 
padat pemukiman, Gamalis men-
gaku akan mempersiapkan hydrant 
sebagai titik sambungan air.

“Itu penting, agar pemadam ke-
bakaran dapat dengan mudah me-
madamkan api, karena sudah ada 
persediaan air dari hydrant terse-
but,” jelasnya.

Pemasangan hydrant tersebut 
dinilai Gamalis sebagai alternatif 
mencegah kebakaran di kawasan 
padat penduduk. Terlebih jika tit-
ik kebakaran terjadi di jalan yang 
sempit, karena menyulitkan unit pe-
madam kebakaran untuk melintas.

“Pada intinya kita harus sama-sa-
ma waspada, apalagi kondisi cuaca 
juga memicu timbulnya musibah. 
Saya harap kita semua dapat menja-
ga lingkungan,” tandasnya. (adv/dez)

Wakil Bupati Berau, Gamalis saat menyalurkan bantuan korban kebakaran Gang Amal.

Ringankan Beban Korban Kebakaran, 
Wabup Gamalis Salurkan Bantuan
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TANJUNG REDEB - Adanya ren-
cana pembangunan jembatan 
penghubung Teluk Bayur-Tasuk di-
tanggapi positif oleh Ketua Komisi 
III DPRD Berau, Saga. Sebab, dia 
menilai hal tersebut merupakan 
langkah tepat jika sewaktu-sewak-
tu Jembatan Gunung Tabur ditutup 
untuk perbaikan.

Dia menuturkan, dampak sosial 
yang ditimbulkan dari penutupan 
Jembatan Sambaliung sudah harus 
menjadi perhatian pemerintah. Jan-
gan sampai kembali terjadi ketika 
Jembatan Gunung Tabur ditutup.

“Jembatan Gunung Tabur itu juga 
satu-satunya penghubung, dengan 
adanya rencana dari pemerintah 
mengenai pembangunan jembatan 
Teluk Bayur-Tasuk ini harus kita 
dukung sepenuhnya,” ungkapnya, 
Minggu (25/6/2023).

Menurut Saga, penghubung al-
ternatif memang harus disiapkan. 
Sebab, kata dia, Jembatan Gunung 
Tabur juga sebagai akses menuju 
destinasi pariwisata dan Provinsi 

Kalimantan Utara.
“Tentu selain dampak sosial, 

juga berpengaruh kepada roda 
perekonomian. Apalagi Jembatan 
Gunung Tabur itu juga penghubung 
antar provinsi,” tuturnya.

Dirinya juga mengapresiasi tinda-
klanjut dari pemerintah mengenai 
rencana pembangunan jembatan 
penghubung Kecamatan Teluk 
Bayur-Gunung Tabur itu, terlebih 
sosialisasi ke masyarakat juga su-
dah dilakukan.

“Sosialisasi memang perlu dilaku-
kan, supaya masyarakat sekitar 
mengetahui rencana dari pemer-
intah. Ini sudah merupakan suatu 
langkah tepat,” katanya.

Politikus Partai Persatuan Pem-
bangunan (PPP) ini juga menilai 
Jembatan Gunung Tabur pasti akan 
diperbaiki. Terlebih beberapa kali 
fondasinya kerap tertabrak oleh 
kapal yang melintas.

“Kalau sudah beberapa kali terta-
brak, pastinya kualitas juga menurun. 
Saya harap pembangunan Jembatan 

Teluk Bayur-Tasuk dapat rampung 
sebelum Jembatan Gunung Tabur 
diperbaiki,” imbuhnya.

Dirinya membeberkan, pihak-
nya juga sudah beberapa kali 
melakukan kunjungan ke Dinas 
PUPR-PERA Provinsi Kaltim untuk 
menyampaikan antisipasi jika Jem-
batan Gunung Tabur ditutup untuk 
perbaikan. “Usulan yang kami sam-
paikan diterima dan akan diterus-
kan ke pemerintah pusat, karena 
Jembatan Gunung Tabur memang 
merupakan kewenangan pemerin-
tah pusat,” jelasnya.

Kendati demikian, Saga berharap 
pemerintah segera menindaklanjuti 
rencana tersebut ke pihak terkait. 
Tujuannya agar pembangunan 
Jembatan Teluk Bayur-Tasuk dapat 
segera direalisasikan.

“Saya harap langkah antisipasi 
ini dapat berjalan sesuai rencana, 
semoga saat Jembatan Gunung 
Tabur diperbaiki tidak ada dampak 
sosial dan ekonomi yang timbul,” 
tandasnya. (adv/dez)

ANDHIKA DEzWAN/MEDKAL

Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga

Jembatan Teluk Bayur-Tasuk Akan Dibangun, Saga: Penghubung 
Alternatif Jika Jembatan Gunung Tabur Diperbaiki
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JAKARTA – Gelaran Kaltim Exhi-
bition 2023 bertajuk “Kriya - Wast-
ra Untuk Nusantara” yang digelar 
di Mall Sarinah Jakarta mendapat 
sambutan meriah para pengunjung.

Event yang digagas Badan Peng-
hubung Provinsi Kalimantan Timur 
melibatkan instansi teknis terkait 
provinsi, kabupaten dan kota itu 
menampilkan begitu banyak atrak-
si budaya daerah, serta berbagai 
karya kriya dan wastra dari berbagai 
penjuru Benua Etam.

“Acara ini bagus sekali. Saya minta 
tahun depan digelar lebih meriah 
lagi di Kaltim, di IKN,” kata Sekretaris 
Daerah (Sekda) Provinsi Kaltim Sri 
Wahyuni, Sabtu (24/6/2023).

Untuk penyelenggaraan yang leb-
ih semarak, Sri Wahyuni berharap 
agar Badan Penghubung Provinsi 
Kaltim berkoordinasi dengan Dinas 

Penanaman Modal dan Pelayanan 
Terpadu Satu Pintu (PTSP), Dinas 
Pariwisata (Dispar), Dinas Perind-
agkop dan UKM, Dinas Pemuda dan 
Olahraga (Dispora) dan OPD terkait 
lainnya untuk penyelenggaraan 
Kaltim Exhibition 2024.

Sekda Sri Wahyuni juga men-
yarankan agar penyelenggaraan 
Kaltim Exhibition tahun depan 
digelar di kabupaten dan kota di 
Kaltim. Selain, dalam upaya menar-
ik investasi dan kunjungan pari-
wisata, event ini juga akan memberi 
dukungan kuat terhadap promosi 
Ibu Kota Nusantara (IKN) kepada 
negara-negara sahabat.

“Nanti Badan Penghubung bisa 
membawa para Duta Besar neg-
ara sahabat ke Kaltim. Selain un-
tuk menghadiri Kaltim Exhibition, 
mereka juga akan melihat berag-

am budaya dan pariwisata Kaltim, 
sekaligus bisa melihat IKN. Kita 
promosikan juga IKN,” ucap Sekda 
Sri Wahyuni.

Kepala Badan Penghubung 
Provinsi Kaltim Raihan Fida Nuz-
band menambahkan pembukaan 
Kaltim Exhibition 2023 Jumat 
kemarin juga dihadiri Duta Besar 
Kamboja Cheng Lina dan sejumlah 
perwakilan negara sahabat. Hadir 
pula Wakil Ketua DPRD Kaltim Sigit 
Wibowo, ketua Dekranasda kabu-
paten dan kota serta Bupati Paser 
Fahmi Fadli.

“Bu Sekda dan Dubes Cheng Lina 
bahkan sempat mencoba permain-
an tradisional gasing. Insyaallah 
tahun depan para Dubes akan kita 
bawa ke Kaltim untuk acara ini. Se-
moga semua berjalan lancar,” harap 
Fida. (adpim/adv/diskominfo)

Undang Para Dubes, Kaltim Exhibition 2024 Akan Digelar di IKN
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SAMARINDA - Wakil Gubernur 
Kaltim, H. Hadi Mulyadi, menghadi-
ri sekaligus menutup Musyawarah 
Nasional (Munas) V Forum Keluarga 
Alumni Ikatan Mahasiswa Muham-
madiyah (Fokal IMM) Tahun 2023 
di Hotel Puri Senyiur, Jalan Ruhui 
Rahayu, Gunung Kelua Samarinda, 
pada hari Ahad, 25 Juni 2023.

Atas nama Pemerintah Provinsi 
Kaltim, Wagub Hadi Mulyadi men-
gucapkan selamat atas terseleng-
garanya Munas Fokal IMM di Kali-
mantan Timur.

“Saya juga mengucapkan selamat 
dan sukses kepada Makmun Murod 
Barbasy yang terpilih sebagai Ketua 
Umum Fokal IMM periode 2023-
2028. Semoga ini menjadi langkah 
kuat dalam memperkuat jaringan 
solidaritas dan sinergi alumni Mu-
hammadiyah di Indonesia,” ujar 
Wagub Hadi Mulyadi.

Mantan legislator di Karang Paci 
dan Senayan itu juga mengapresiasi 
Panitia Munas V Fokal IMM karena 
mempercayakan Kota Samarinda 
sebagai tempat pelaksanaan Mu-
nas V Fokal IMM tahun 2023.

“Kita berharap kepengurusan baru 
Fokal IMM dapat berperan dalam ke-
majuan Muhammadiyah, Kaltim, dan 

bangsa Indonesia,” pesannya.
Munas Fokal IMM memiliki arti 

yang penting bagi perkembangan 
organisasi dan perjuangan ma-
hasiswa Muhammadiyah, kata 
Wagub. Forum ini menjadi wadah 
bagi para alumni yang telah mera-
sakan manfaat pendidikan dan 
nilai-nilai Muhammadiyah dalam 
perjalanan hidup mereka.

“Melalui forum ini, kita dapat saling 
berbagi pengalaman, memperkuat ja-
ringan kebersamaan, dan mendorong 
perubahan yang lebih baik di berbagai 
sektor kehidupan,” ujarnya.

Dalam era yang terus berkembang 
saat ini, tantangan yang dihadapi 
masyarakat semakin kompleks. Den-
gan kepengurusan yang baru, Fokal 
IMM diyakini memiliki semangat ke-
bersamaan dan kerjasama yang kuat 
untuk menghadapi setiap rintangan.

“Mari tingkatkan kolaborasi 
antar alumni dan berperan aktif 
dalam membangun masyarakat 
yang inklusif, berkelanjutan, dan 
berkeadilan,” ajaknya.

Dengan kepemimpinan baru, 
Wagub berharap Fokal IMM dapat 
terus maju dalam mengisi gerakan 
dan langkah pembangunan di era 
perkembangan teknologi digital 

yang pesat, terutama dalam meng-
hadapi pembangunan Ibu Kota Nu-
santara di Kalimantan Timur.

Wagub juga mengajak para alum-
ni Fokal IMM untuk terus berperan 
aktif dalam pembangunan daerah 
masing-masing. Untuk itu, kerjasa-
ma dengan pemerintah daerah 
dan sinergi dalam merancang pro-
gram-program yang meningkatkan 
kualitas hidup masyarakat sangat-
lah penting.

Ketua Panitia Pusat Munas V Fokal 
IMM tahun 2023, Yusuf Warsyim, 
menyampaikan terima kasih dan 
apresiasi kepada seluruh panitia 
Munas, baik unsur pusat maupun 
Korwil Kaltim, yang telah bekerja den-
gan maksimal sehingga Munas Fokal 
IMM dapat berjalan dengan lancar.

“Kami juga mengucapkan terima 
kasih dan apresiasi kepada Pemer-
intah Provinsi Kaltim, khususnya 
Wagub Hadi Mulyadi, yang telah 
mendukung penyelenggaraan Mu-
nas Fokal IMM. Mari kita syukuri 
terselenggaranya Munas ini dengan 
lancar dan penuh kegembiraan,” un-
gkap Yusuf Warsyim. (adpim/adv/
diskominfokaltim)

Tutup Munas V Fokal IMM, Wagub: Berkiprah 
Membangun Kaltim dan Indonesia
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JAKARTA – Kaltim Exhibition 
2023 yang digelar sejak Jumat 
(23/6/2023) di Mall Sarinah, Ja-
karta, resmi ditutup oleh Sekretaris 
Daerah (Sekda) Provinsi Kalimantan 
Timur pada hari Ahad (25/6/2023). 
Acara ini berlangsung dengan me-
riah karena dilaksanakan bersa-
maan dengan car free day di Jalan 
M Thamrin, Jakarta.

Penutupan acara tidak dilakukan 
dengan seremoni formal. Panitia 
hanya menampilkan beberapa per-
tunjukan seni budaya Kaltim, seper-
ti Tari Leleng, Hudoq, dan beberapa 
permainan tradisional.

Konsep acara ini berhasil menarik 
perhatian masyarakat yang sedang 
berolahraga di Jalan Thamrin untuk 
singgah dan menyaksikan pertun-
jukan seni budaya Kaltim serta ikut 
serta dalam tarian dan permainan.

“Sangat sukses konsep acara ini 
dalam memanfaatkan momen car 
free day. Banyak pesan yang dapat 
disampaikan tentang keanekarag-
aman seni budaya Kaltim, termasuk 
perkembangan IKN,” ujar Sekda Sri 
Wahyuni setelah menutup acara 

yang dihadiri oleh instansi dan or-
ganisasi terkait dari provinsi dan 
kabupaten/kota se-Kaltim.

Berdasarkan pengalaman ini, 
Sekda Sri Wahyuni menyarankan 
kabupaten dan kota untuk meman-
faatkan momentum car free day 
guna melakukan promosi investasi 
dan seni budaya daerah.

“Biasanya, delegasi dari kabupaten 
dan kota tampil di Anjungan Kaltim di 
Taman Mini Indonesia Indah (TMII). 
Selain tampil di sana, saya mere-
komendasikan agar pada hari Ming-
gu juga memanfaatkan momen car 
free day ini. Mungkin bisa menyewa 
panggung di luar Mall Sarinah dan 
melibatkan masyarakat dalam ber-
interaksi,” harapnya.

Sebelum penutupan Kaltim Ex-
hibition 2023, Sekda Sri Wahyuni 
juga mengikuti kegiatan jalan sehat 
menuju Jalan Sudirman dengan ber-
putar di Bundaran HI dan kembali ke 
Jalan Thamrin.

Setelah itu, bersama dengan pe-
ngunjung lainnya, Sekda Sri Wa-
hyuni ikut menikmati permainan 
tradisional seperti belago, betande, 

begasing, dan enggrang. Sekda juga 
terlihat mahir dalam bermain logo 
dan gasing.

Panitia juga memberikan hadiah 
kepada pengunjung yang berparti-
sipasi dalam permainan, termasuk 
anak-anak, berupa manik-manik 
dan suvenir khas Kaltim. Lebih is-
timewanya lagi, panitia memberi-
kan dua tiket dan akomodasi gratis 
kepada pengunjung yang belum 
pernah mengunjungi Kaltim dan 
dapat menjawab dengan benar per-
tanyaan yang diajukan oleh Sekda 
Sri Wahyuni.

“Alhamdulillah, saya berkesempa-
tan untuk mengunjungi Kalimantan 
Timur. Semoga Kalimantan Timur 
semakin maju,” ujar Dina dengan 
penuh kegembiraan. Pemenang 
lainnya adalah seorang ibu berna-
ma Rosta.

Tampak hadir Kepala Dinas Pari-
wisata Kaltim Ahmad Herwansyah 
dan Kepala Badan Penghubung 
Provinsi Kaltim Raihan Fida Nuzband. 
(adpim/adv/diskominfokaltim)

Kaltim Exhibition 2023 Ditutup: Sekda Ajak Warga 
Ikut Berinteraksi dalam Seni dan Permainan Kaltim
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Balap Sepeda Tour de IKN 2023 Meriahkan HUT Bhayangkara ke-77 di Kaltim, Wagub dan Kapolda Beri Hadiah.

DisKominfo KaLtim

BALIKPAPAN - Wakil Gubernur 
Kaltim, Hadi Mulyadi, dan Kapolda 
Kaltim, Irjen (Pol) Imam Sugianto, 
turut hadir dalam acara penyerah-
an medali dan hadiah kepada para 
juara event balap sepeda Tour de 
IKN 2023. 

Rangkaian Hari Ulang Tahun 
(HUT) Bhayangkara ke-77 di Kaltim 
diramaikan oleh dua event sepeda, 
yakni Tour de Kaltim dan fun bike 
yang diselenggarakan di Balikpa-
pan dan Samarinda.

Di Samarinda, Wakapolda Kaltim, 
Brigjen (Pol) Mujiyono, melepas 
peserta fun bike dari Lapangan 
GOR Segiri Samarinda pada Sab-
tu (24/6). Ratusan pesepeda dari 
Samarinda dan Tenggarong turut 
ambil bagian dalam acara gowes 
tersebut. Mereka menempuh rute 
sejauh 20 km yang melintasi sejum-
lah jalan poros di Samarinda.

Sementara itu, di Balikpapan, di-
gelar acara balap sepeda berjudul 
Tour de IKN. Acara tersebut dimulai 
dari Lapangan Merdeka Balikpapan 
dan berakhir di Gor Segiri Samarinda. 

Kapolda Kaltim, Irjen (Pol) Imam 
Sugianto, turut menjadi salah satu 
peserta dalam event balap sepeda 
nasional dengan jarak 125 km.

Wakil Gubernur Hadi memberikan 

selamat kepada para juara dan pe-
serta Tour de IKN 2023 yang berhasil 
menyelesaikan perlombaan hingga 
garis akhir. Ia berharap agar seman-
gat mereka semakin membara.

“Selamat kepada para juara, se-
moga semakin bersemangat,” ucap 

Wakil Gubernur Hadi.
Juara Tour de IKN 2023 dengan 

waktu tercepat adalah Jamal dari 
Malang, yang berhasil menyele-
saikan lomba dalam waktu 1 jam 
49 menit. (adv/diskominfokaltim)

Wakil Gubernur Kaltim dan Kapolda Kaltim Hadiri 
Penyerahan Medali dan Hadiah Juara Tour de IKN 2023
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BONTANG – Diskominfo Kota 
Bontang mengadakan turnamen 
E-Sport dengan diikuti 32 tim Mo-
bile Legends (ML) dan 32 tim PUBG 
yang diadakan tanding bersama di 
pendopo rumah jabatan Wali Kota 
Bontang, Sabtu (24-25/6/2023).

Penanggung jawab lapangan 
E-Sport, Arif Rahman mengatakan 
pelaksanaan E-Sport dilaksanakan 
dengan peserta anak milenial dan 
Gen z. E-Sport merupakan rang-
kaian kegiatan Bontang Smart Fes-
tival 2023. 

Arif mengatakan peserta berasal 
dari 6 kota seperti Balikpapan, Teng-
garong (Kukar) , Samarinda, Sangat-
ta (Kutim), Berau dan Bontang. 

“Jadi peserta seleksi secara 

online dulu dari 6 kota sampai ke 
32 tim. Kemudian 32 tim tanding 
langsung di pendopo rumah jabatan 
wali kota hingga seleksi sampai 8 
tim menggunakan sistem official, 
dari itu didapatkan juara 1, 2 dan 
3 dan pemain terbaik,” jelas Arif 
kepada Mediakaltim.com, Sabtu 
(24/6/2023).

Arif menambahkan persiapan 
dilakukan secara bersama oleh ko-
munitas E-Sport Bontang. “Bersama 
komunitas E-sport dibantu dengan 
mempersiapkan lebih kurang dua 
bulan terakhir,” tambahnya.

Sementara Kepala Diskominfo Kota 
Bontang, Anwar Sadat mengatakan 
melalui E-Sport ini dapat memotiva-
si anak-anak muda yang mengikuti 

turnamen bahkan hingga ada yang 
datang dari luar Kota Bontang. 

“Banyak memotivasi dan banyak 
dari luar Bontang. Pasti mendukung 
ekonomi di Bontang,” kata Anwar 
Sadat saat ditemui.

Selanjutnya, Anwar mengatakan 
di era digitalisasi saat ini, anak-anak 
muda dapat mempelajari teknologi 
hingga bahaya teknologi yang bisa 
membahayakan pengguna.

“Saya merasa senang, artinya 
mereka sudah dapat memanfaat-
kan teknologi dengan baik. Sebel-
umnya juga sudah disampaikan 
oleh badan siber dan sandi negara. 
Mudah-mudah bisa mengadakan 
lebih besar seperti tingkat Kaltim,” 
tandas Anwar Sadat. (adv/yah)

YAHYA/MEDIA KALTIM

Peserta dalam bertanding PUBG di pendopo Bontang. 

32 Tim ML dan 32 Tim PUBG Tanding di E-Sport Smart Festival 
2023, Kadiskominfo: Pelajari dan Kenali Bahaya Teknologi 
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BONTANG – Wakil Wali Kota 
Bontang membuka lomba bertutur 
tingkat SD/MI yang dilaksanakan 
Dinas Perpustakaan dan Kearsipan 
(DPK) Kota Bontang pada Sabtu 
(24/6/2023) bertempat di aula DPK.

Wakil Wali Kota Bontang, Naji-
rah menyebutkan lomba bertutur 
merupakan salah satu upaya untuk 
mengembangkan dan membudaya-
kan kegemaran membaca di kalan-
gan anak-anak. Ia menambahkan 
bertutur merupakan kemampuan 
seseorang dalam menyampaikan 
ide, pikiran, gagasan, serta perasaan 
kepada orang lain dengan baik seh-
ingga maksud dari informasi terse-
but dapat difahami oleh orang lain.

”Penyampaian informasi itu mem-
butuhkan penguasaan kosa kata, 
dan itu bisa kita peroleh dengan 
membaca yang banyak. Bertutur 
juga meningkatkan kreatifitas men-
golah dan menyampaikan informa-
si, menarik minat baca anak tentang 
buku-buku cerita budaya daerah 
serta menumbuhkan kecintaan 

akan budaya khususnya budaya 
lokal daerah,” kata Najirah, Sabtu 
(24/6/2023).

Selanjutnya, Najirah mengatakan 
kegiatan lomba bertutur rutin dilak-
sanakan setiap tahunnya oleh dinas 
Perpustakaan dan Kearsipan Kota 
Bontang.

”Tentu saja saya mengapresiasi 
atas kerjasama dan dukungan dari 
semua pihak yang telah menyuk-
seskan kegiatan lomba ini,” tutur 
Najirah.

Najirah juga berpesan kepada 
siswa-siswi peserta agar tampil 
dengan maksimal, dengan kemam-
puan tehnik dalam bertutur yang 
telah dipelajari selama ini. Terlebih 
untuk juri memberikan penilaian 
yang objektif.

”Nantinya tidak memenangkan 
lomba jangan berkecil hati, teri-
malah dengan lapang dada. Kepada 
para juri agar dapat memberikan pe-
nilaian secara objektif,” urai Najirah.

Kepala Dinas Perpustakaan 
dan Kerasipan, Retno Febriaryanti 

mengatakan lomba bertutur diikuti 
sebanayak 35 peserta yang terdiri 
dari siswa-sisiw SD/MI se-Kota Bon-
tang. Pelaksanaan lomba bertutur 
ini nantinya akan mempersiapkan 
pemenang lomba tingkat kota untuk 
mengikuti mewakili lomba di tingkat 
provinsi Kalimantan Timur. 

Retno menambahkan tujuan dari 
lomba bertutur ini untuk menum-
buhkan minat baca terutama pada 
siswa-siswi SD se-derajat.

”Lomba bertutur ini dilaksanakan 
setiap tahunnya. Nanti pemenang 
juara 1 akan mewakili kota ke ting-
kat provinsi. Agar minat baca anak-
anak meningkat,” kata Retno saat 
ditemui. 

Retno juga mengharapkan orang 
tua mendekatkan anak dengan 
membaca atau mendongeng agar 
lebih meningkatkan minat baca.

”Orang tua juga dapat mendorong 
dan mendekatkan anak dengan 
membaca,” pungkasnya. (adv/yah)

YAHYA/MEDIA KALTIM

Salah satu peserta saat beraksi dalam lomba bertutur tingkat Kota Bontang. 

35 Peserta Ikuti Lomba Bertutur, Wawali: 
Tingkatkan Minat Baca dengan Bertutur
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BONTANG – Kampung Malah-
ing memasuki tahap penilaian da-
lam lomba Anugerah Desa Wisa-
ta Indonesia (ADWI) 2023, Sabtu 
(24/6/2023). Direktur Tata Kelola 
Destinasi Kemenparekraf RI, Indra 
Ni Tua bersama 2 orang Tim Juri 
ADWI datang mengunjungi Kam-
pung Malahing untuk menilai.

Penilaian ADWI 2023 tersebut di-
awali dengan kedatangan 2 tim juri, 
yaitu Mangkukandia dan Agus Wi-
yono yang melaksanakan penilaian 
di pagi hingga sore hari. Keduanya 
tidak sendiri, namun beserta tim 
kreatif yang bertujuan membuat 
video Kampung Malahing.

Tim juri menilai berdasarkan 5 
kategori yang telah dipaparkan. 
Mulai dari daya tarik pengunjung, 
homestay dan toilet, souvenir, digi-
tal dan konten kreatif, hingga kelem-
bagaan.

Di siang harinya sekira pukul 
14.00 Wita, Direktur Tata Kelola 
Destinasi Kemenparekraf RI, Indra 
Ni Tua tiba di Kampung Malahing 
dibersamai Wali Kota Bontang, Bas-
ri Rase, Wawali, Najirah, Kadispo-

par Ahmad Aznem, beserta seluruh 
unsur forkopimda dan perwakilan 
perusahaan. 

Indra pun berkesempatan me-
nikmati beragam spot-spot wisa-
ta yang tersedia di kampung atas 
laut tersebut. Mengelilingi kam-
pung menggunakan perahu kecil, 
menyaksikan homestay ataupun 
cottage yang tersedia, hingga me-
nikmati tari-tarian lokal yang disu-
guhkan oleh masyarakat Malahing. 
Bahkan Indra pun berkesempatan 
menandatangani prasasti di kam-
pung tersebut.

“Malahing memiliki banyak po-
tensi. Ada industri-industri dan pe-
rusahaan di sekitarnya. Maka man-
faatkan potensi ini sebaik-baiknya. 
Tentunya bukan buat siapa-siapa, 
keberhasilan itu akan dinikmati oleh 
masyarakat Malahing dan sekitarn-
ya,” ujar Indra dalam sambutannya. 

“Semoga dengan kontribusi 
dari perusahaan ini, pariwisata di 
Bontang bisa semakin maju dan 
berkembang, khususnya di Malah-
ing. Potensi wisata di Malahing luar 
biasa, tinggal bagaimana menge-

masnya,” imbuhnya. 
Sementara itu, Wali Kota Bontang 

mengungkapkan kepercayaan di-
rinya Kampung Malahing bisa 
mendapatkan kategori juara. Dirin-
ya yakin, Malahing memiliki banyak 
kelebihan dibandingkan desa-desa 
wisata yang lain sehingga layak un-
tuk mendapatkan juara.

“Bukan suatu keniscayaan jika 
suatu saat kami dipanggil pak men-
teri, untuk diberikan penghargaan 
sebagai yang terbaik,” tegasnya.

Selain itu, Ia mengatakan Pem-
kot Bontang berkomitmen untuk 
terus melakukan pembenahan di 
Kampung malahing. Karena Mala-
hing telah ditetapkan sebagai desa 
wisata. 

“Di kawasan ujung Malahing 
nantinya akan kami tambah terus 
resortnya. Di situ tidak ada lagi 
pemukiman, karena di sana me-
mang tempat untuk tujuan wisata,” 
ungkapnya.

“Terima kasih Pak Indra semoga 
ke depan akan kembali lagi ke sini,” 
pungkasnya. (adv/al)

YUSVA ALAM

Suasana penilaian ADWI 2023 di Kampung Malahing. 

Wali Kota Pede Malahing Juara ADWI 2023 
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PPU - Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Penajam paser Utara (PPU) 
berencana untuk mengoptimalkan 
pengelolaan sampah organik. Yakni 
dengan pengadaan mesin cacah 
khusus pada tahun ini.

Kepala Bidang Pengelolaan 
Sampah dan Limbah B3 DLH PPU 
Mahfud menuturkan penanganan 
sampah daerah hingga saat ini be-
lum berjalan optimal. Salah satunya 
dalam penanganan jenis sampah 
pertanian yang kerap dibuang di 
tempat pembuangan sementara 
(TPS).

“Seperti sampah pertanian, ban-
yak faktanya yang masih mem-
buang itu di TPS,” ungkapnya, Sabtu 
(24/6/2023).

Dijelaskan, sampah pertanian 
yang dimaksud itu ialah sejenis 
batang pohon berukuran besar sisa 
pemotongan pohon. Larangan ini 
sejatinya tertuang jelas di dalam 
Peraturan Daerah (Perda) 4/2021 
Pasal 45 ayat 1 J.

“Sebenarnya, selama ini tidak 
diperbolehkan membuang sampah 
pertanian ke TPS, tapi langsung ke 

TPA (tempat pembuangan akhir, 
red),” sebutnya.

Dalam upayanya, pihaknya mer-
encananakan untuk mengadakan 
mesin pencacah khusus. Menurut 
Mahfud, hal itu dapat menjadi pro-
gram penanganan sekaligus penge-
lolaan sampah yang ideal.

‘Ke depan, saya akan menindak-

lanjutinya dengan mengadakan me-
sin pencacah. Karena Kami belum 
punya,” ujarnya.

Selain dapat membatasi timbu-
nan sampah di TPA, adanya mesin 
pencacah itu juga termasuk untuk 
melakukan pemilahan sampah 
yang masih memiliki nilai lain. 
Sampah pertanian ini masuk kat-
egori sampah organik yang masih 
dapat dikomposkan dan dimanfaat-
kan sebagai pupuk.

“Nanti akan digunakan unutk 
mencacah sampah pertanian ini, 
akan dijadikan kompos. Sementa-
ra ini sampah pertanian (diperlaku-
kan) sama dengan sampah biasa. 
Padahal masih ada manfaatnya,” 
terang Mahfud.

Ia berharap rencana ini mendapa-
tkan dukungan dari pemerintah 
daerah. Menjadi satu solusi dari 
beberapa keterbatasan DLH PPU 
dalam penanganan pun pengelo-
laan sampah yang optimal.

“Seumpama memungkinkan, 
Kami akan menganggarkan di 
(APBD) perubahan (2023) ini,” tut-
upnya. (adv/sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Jenis sampah pertanian yang kerap timbul di TPS.

DLH PPU Rencana Adakan Mesin Cacah 
untuk Tangani Jenis Sampah Pertanian

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Kepala Bidang Pengelolaan Sampah 
dan Limbah B3 DLH PPU Mahfud
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PPU -Satpol-PP Penajam Pas-
er Utara (PPU) berupaya untuk 
meningkatkan sumber daya manu-
sia (SDM) yang ada di satuannya. 
Yakni dengan melakukan latihan 
dasar (latsar) 

akan melaksanakan kegiatan La-
tihan Dasar (Latsar) sebagai salah 
satu upaya untuk meningkatkan 
SDM atau Sumber Daya Manusia 
bagi pegawai yang bertugas di sat-
uan kerja tersebut.

Plt Kepala Satpol-PP PPU, Ari-
fin menjelaskan adanya pelatihan 
yang bertujuan untuk meningkat-
kan SDM Satpol-PP PPU. Nantin-
ya dalam pelaksanaanya, personel 
akan diberikan pembekalan dan 
pengetahuan tentang aturan-atur-

an sebagaimana tugas pokok dan 
fungsi Satpol-PP dalam menega-
kan peraturan daerah (perda) dan 
menyelenggarakan ketenteraman 
masyarakat serta ketertiban umum 
(trantibum).

Dalam pelaksanaan Latsar terse-
but pihaknya akan bekerjasama 
dengan Kodim 0913/PPU dan Seko-
lah Polisi Negara (SPN).“Rencanan-
ya dalam waktu dekat akan dilak-
sanakan, Satpol-PP PPU bekerjasa-
ma dengan Kodim 0913/PPU dan 
SPN,” ucapnya, Sabtu (24/6/2023).

Dalam latsar tersebut dilakukan 
untuk dapat memberikan pelatihan 
dasar fisik dan juga menta. Mulai 
dari PBB, ketahanan fisik, mental, 
disiplin, menjaga emosi dan lain 

beberapa lagi.
“Kami harap dengan adanya ke-

giatan peningkatan SDM ini, seluruh 
anggota Satpol-PP PPU dapat lebih 
handal, tangguh dan profesional da-
lam menjalankan tugas,” jelas Arifin.

Adapun dalam pelaksanaan Latsar 
tersebut, sedikitnya 96 personel Sat-
pol-PP yang akan mengikuti berb-
agai pelatihan itu. Dengan adanya 
kegiatan latsar ini, diharapkan dapat 
mengoptimalkan kinerja untuk men-
dukung terwujudnya daerah yang 
aman dan kondusif.“Dari 96 perso-
nel Satpol-PP itu nanti akan dibagi 
menjadi dua gelombang,” pungkas 
Arifin. (ADV/SBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Plt Kepala Satpol-PP PPU, Arifin saat diwawancarai.

Tingkatkan SDM Penegakkan Perda dan 
Trantibum, Satpol-PP PPU Bakal Adakan Latsar
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KUTAI KARTANEGARA - Di era ke-
majuan zaman teknologi dan cepatn-
ya pertumbuhan populasi penduduk, 
kebutuhan akan tersedianya energi 
merupakan sumber yang utama dan 
penting bagi seluruh segi kehidupan. 
Hal ini lah yang memotivasi Pemban-
gkit Listrik Tenaga Gas Uap (PLTGU) 
Senipah 117 MW untuk menyediakan 
sumber energi. PLTGU Senipah 117 
MW merupakan salah satu Indepen-
dent Power Producer (IPP) milik PT 
Kartanegara Energi Perkasa (KEP) 
yang mulai beroperasi pada tahun 
2015 di wilayah Kutai Kartanegara 
(Kukar) Provinsi Kaltim.

PLTGU Senipah 117 MW merupa-
kan PLTGU yang pengoperasian dan 
pemeliharaannya dilakukan kerja 
sama usaha antara PT Borneo Energi 
Gemilang - PT Wijaya Karya Rekaya-
sa Konstruksi (KSO BEG-WRK). Se-
jalan dengan program pemerintah 
untuk terus melakukan pemerataan 
di bidang energi di seluruh wilayah In-
donesia, PT KEP meningkatkan kapa-
sitas PLTGU Senipah melalui proyek 
Combined Cycle 25 MW yang terletak 
di Desa Teluk Pemedas, Kecamatan 
Samboja untuk mendukung pemer-
ataan pasokan energi di Kaltim. 

Sebagai konsorsium yang melaku-
kan pengoperasian dan pemeli-
haraan terhadap PLTGU Senipah, 
KSO BEG-WRK memastikan bahwa 
listrik yang dihasilkan oleh PLTGU 

Senipah sesuai dengan kapasitas 
yang telah ditetapkan guna me-
mastikan tercapainya aliran listrik 
kepada masyarakat khususnya di 
wilayah Kaltim. Hal tersebut dilaku-
kan dengan tetap memperhatikan 
keselamatan kerja di wilayah kerja 
PLTGU Senipah.

“Kesehatan dan keselamatan ker-
ja merupakan hal utama yang kami 
perhatikan, sesuai dengan keten-
tuan UU Nomor 1 Tahun 1970, ac-
uan pelaksanaan Safety, Healthy, 
Environment (SHE) berdasarkan 
ISO 45001:2018, ISO 14001:2015, 
Sistem Manajemen Keselamatan 
Kesehatan Kerja (SMK3) berdasar-
kan PP 50 Tahun 2012 dan arahan 
dari Dewan Direksi KSO BEG-WRK” 
ucap Yadi Cahyadi selaku Plant 
Manager KSO BEG-WRK.

Selanjutnya, ia menambahkan 
komitmen terhadap kesehatan 
dan keselamatan kerja KSO BEG-
WRK, membawa KSO BEG-WRK 
mendapat penghargaan atas ca-
paian keselamatan kerja yakni 
1.500.000 manhours pada Mei 2023 
terhitung sejak tahun 2015.

Kemudian, untuk mempertahank-
an serta meningkatkan kinerja bai-
knya dalam pelaksanaan O & M di 
PLTGU Senipah, Yadi mengutarakan 
jika pihaknya terus siap berkontribu-
si dalam pemenuhan listrik di bumi 
Kalimantan dan dapat mendukung 

secara penuh kebutuhan energi di 
Ibu Kota Negara (IKN) dengan ber-
harap capaian 1.500.000 manhours 
ini menjadi gerbang selanjutnya un-
tuk capaian-capaian PLTGU Senipah 
berikutnya di bidang keselamatan 
kerja, lingkungan dan lainnya.

Sementara itu, M Aditya Wijanar-
ko salah seorang tim dari SHE dari 
PLTGU Senipah menegaskan jika 
capaian ini merupakan hasil kerja 
sama seluruh tim di PLTGU Senipah.

“Ini merupakan pencapaian yang 
luar biasa yang kami raih berkat 
kerja sama tim dan support dari 
pihak manajemen,” kata Adit sapaan 
akrabnya.

Untuk diketahui, PLTGU Senipah 
beroperasi 24 jam, dengan pemba-
gian jam kerja shift dan nonshift. 
Sebagai upaya menjaga kesela-
matan kerja, SHE PLTGU Senipah 
mewajibkan karyawan untuk terli-
bat secara langsung dalam pener-
apan program keselamatan kerja. 
Selain mewajibkan penggunaan 
APD, karyawan PLTGU Senipah juga 
wajib melaporkan keadaan unsafe 
action dan unsafe condition, ser-
ta membudayakan program BBS 
(Behavior Based Safety). Departe-
men SHE juga mendorong pening-
katan kompetensi karyawan untuk 
meningkatkan awareness kesela-
matan karyawan PLTGU Senipah 
dalam bekerja. (*/Rkt1/Adv)

KSO BEG-WRK Konsisten Pemerataan Listrik di 
Kaltim Raih Penghargaan 1.500.000 Manhours
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TINGKATKAN kontribusi dalam 
memperkuat ketahanan pangan 
melalui sinergi bersama TNI, PT 
Pupuk Kalimantan Timur (Pupuk 
Kaltim) kembali salurkan bantuan 
8 ton pupuk ke Komando Distrik 
Militer (Kodim) 0908 Bontang. Ban-
tuan diserahkan simbolis VP Ko-
munikasi Korporat Pupuk Kaltim 
Anggono Wijaya, kepada Dandim 
0908 Letkol Inf Priyo Handoyo, 
Senin (19/6/2023)

Diungkapkan Anggono, bantuan 
terdiri dari 2 ton Urea, 3 ton NPK dan 
3 ton pupuk hayati Ecofert. Hal ini 
sebagai kesinambungan dukungan 
Pupuk Kaltim terhadap program 
ketahanan pangan yang digalak-
kan satuan TNI khususnya Kodim 
0908 Bontang, melalui penanaman 
berbagai jenis komoditas pangan, 
palawija dan hortikultura. 

“Pupuk Kaltim berkomitmen un-
tuk terus meningkatkan kontribusi 
dalam mendorong ketahanan pan-
gan, sebagai salah satu sasaran 
prioritas perusahaan dalam mem-
berikan manfaat melalui sinergi ber-
sama stakeholder dan pihak terkait 
lainnya,” ujar Anggono. 

Melalui bantuan ini diharap pro-
gram ketahanan pangan oleh Kod-
im 0908 dapat berjalan maksimal, 
sehingga hasilnya tidak hanya 
memberi manfaat bagi seluruh an-

ggota TNI dan keluarga tapi juga 
masyarakat. Sehingga secara per-
lahan kebutuhan pangan di Kota 
Bontang mampu dipenuhi dengan 
baik, dan ketergantungan pasokan 
dari luar daerah bisa dikurangi den-
gan pemenuhan mandiri. 

“Harapan kami, apa yang dilak-
sanakan Kodim 0908 bisa memberi 
manfaat bagi anggota dan mas-
yarakat pada umumnya. Utamanya 
terkait kebutuhan pangan di Bon-
tang, yang selama ini bergantung 
pada pasokan dari luar daerah,” 
tambah Anggono. 

Dirinya pun menyebut Pupuk 
Kaltim terbuka untuk kerjasama in-
tensif terkait penguatan ketahanan 
pangan, salah satunya melalui pro-
gram Demonstration Plot (demplot) 
komoditas di lahan milik Kodim 
0908. Dimana program ini sebagai 
upaya Pupuk Kaltim mendorong 
peningkatan produktivitas hasil dan 
optimalisasi lahan pertanian secara 
terpadu, melalui pola pemupukan 
berimbang. 

Program demplot dilakukan den-
gan pendampingan mulai awal 
pengolahan dan penyiapan lahan, 
termasuk pemilihan bibit secara 
baik dan benar. Dilanjutkan den-
gan pola pemupukan berimbang 
menggunakan produk Pupuk Kaltim 
serta evaluasi berkala hingga masa 

panen.
“Demplot yang sejauh ini dilaku-

kan Pupuk Kaltim di berbagai 
wilayah Indonesia terbukti mampu 
meningkatkan hasil komoditas dan 
produktivitas lahan pertanian. Hal 
ini juga kami dorong di Kota Bon-
tang, dengan dukungan TNI hingga 
masyarakat agar produktivitas per-
tanian lokal turut mencapai hasil 
maksimal,” tutur Anggono. 

Komandan Kodim 0908 Bontang 
Letkol Inf Priyo Handoyo, menyam-
paikan apresiasi dan terima kasih 
atas kesinambungan dukungan Pu-
puk Kaltim terhadap program ketah-
anan pangan yang digalakkan TNI di 
Kota Bontang. Menurut dia bantuan 
pupuk ini sangat dibutuhkan untuk 
optimalisasi lahan yang dikelola Ko-
dim 0908, seluas 12 hektare (Ha) di 
kawasan Bontang Lestari. 

Pada program ini, Kodim 0908 
Bontang menanam berbagai jenis 
tanaman palawija dan hortikultura 
karena cocok dengan karakteristik 
lahan. Mulai dari cabai rawit dan 
cabai keriting, kacang tanah, terong 
hingga ubi. Bahkan beberapa dian-
taranya telah menghasilkan den-
gan cukup signifikan, seperti halnya 
terong dan cabai.  

“Hasilnya tidak hanya untuk ke-
butuhan anggota dan warga sekitar, 
tapi juga terserap di pasar lokal 

Dukung Penguatan Ketahanan Pangan, Pupuk Kaltim 
Salurkan Bantuan 8 Ton Pupuk ke Kodim 0908 Bontang
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Bontang. Ini yang terus kita kembangkan agar pasokan 
pangan secara perlahan bisa kita penuhi mandiri,” ujar 
Dandim Priyo.

Menurut Dandim Priyo, program ketahanan pangan 
juga upaya pihaknya mengajak masyarakat kembali 
melirik sektor pertanian, karena sangat berpotensi 
dikembangkan di Bontang. Hal ini juga untuk kes-
iapan menghadapi Bontang pasca industri, dengan 
memanfaatkan lahan kosong agar kembali produktif 
dan menghasilkan. 

Terlebih penguatan sektor pertanian juga upaya 
mengendalikan inflasi, dengan terus mendorong pen-
ingkatan produksi berbagai komoditas untuk pemenu-
han kebutuhan di masyarakat. Langkah ini menjadi 
fokus Kodim 0908 Bontang melalui program ketahanan 
pangan, yang diharap bisa diikuti serta didukung mas-
yarakat dengan kembali bertani. 

“Saat Bontang pasca industri kita harus bagaimana? 
Itu perlu kita siapkan dan pikirkan mulai sekarang. 
Dan sektor pertanian salah satu jawabannya. Selain 
lahan mendukung, hasilnya juga menjanjikan. Sudah 
buktikan dengan berbagai komoditas yang kita kem-
bangkan,” papar Letkol Inf Priyo Handoyo. 

Selain pengembangan berbagai komoditas, lahan 
Kodim 0908 tersebut juga disiapkan sebagai kawasan 
agrowisata dan sarana edukasi bagi masyarakat terkait 
tata kelola pertanian secara terintegrasi. Hal ini sesuai 
dengan semangat TNI dalam mendorong ketahanan 
pangan sekaligus menyediakan sarana edukasi untuk 
peningkatan kualitas pendidikan, sehingga kedepan 
generasi penerus dapat lebih mengenal pertanian se-
bagai salah satu sektor andalan dalam negeri. 

“Melalui program ini, sasaran kedepan tidak hanya 
pada penguatan produktivitas pangan dan pemenu-
han kebutuhan di masyarakat, tapi juga memberikan 
manfaat bagi pendidikan generasi penerus terhadap 
pelestarian alam dan lingkungan,” pungkas Dan-
dim Priyo.(adv)
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JAKARTA - PT PLN (Persero) 
menyerahkan penghargaan bagi 
pemenang PLN Journalist Award 
2022 bertema Transisi Energi 
Dorong Pemanfaatan Energi Ra-
mah Lingkungan. Sebanyak 24 
karya jurnalistik terbaik terpilih 
dari total 1.003 karya yang ikut 
serta dalam ajang tersebut. 

Penghargaan diserahkan 
langsung Direktur Utama PLN 
Darmawan Prasodjo kepada para 
pemenang di PLN Kantor Pusat, 
Jakarta, Selasa (20/6).

Darmawan mengatakan, apresi-
asi ini merupakan bukti kekompa-
kan, kebersamaan, dan semangat 
kekeluargaan yang dibangun antara 
PLN dan insan jurnalis di seluruh 
Indonesia.

Menurutnya, selama ini kolaborasi 
PLN dan awak media terus berjalan, 
juga banyak membantu perseroan 
dalam menyampaikan informasi, 
memberikan edukasi, meluruskan 
fakta–fakta dalam menyampaikan 
segala hal terkait ketenagalistrikan 
pada masyarakat Indonesia.

“Saya begitu mengapresiasi 
adanya komunikasi antara insan 
pers dengan PLN. Dengan adanya 
kolaborasi ini, informasi terkait kerja 
keras yang dilakukan PLN bisa diter-
ima masyarakat,” ucap Darmawan. 

Darmawan menambahkan, dulu, 

hubungan PLN dengan insan pers 
masih bersifat satu arah, pasif dan 
kaku. Namun, dengan perubahan 
cara pandang proses komunikasi 
yang dilakukan PLN, terbangun sil-
aturahmi yang kuat dengan jurnalis, 
serta terjalin hubungan yang bersi-
fat dua arah, interaktif dan cair. 

“Sebelumnya, isu PLN kebanya-
kan terkait  mati lampu, rugi, dan 
layanan lambat. Banyak informa-
si positif tenggelam, tak tersam-
paikan. Kini, melalui kolaborasi yang 
apik, berbagai informasi positif ber-
munculan, tersampaikan dengan lu-
gas. Jendela media dipenuhi update 
informasi mulai dari program trans-
formasi, capaian korporasi, transisi 
energi, hingga upaya PLN melistriki 
daerah terpencil,” tutur Darmawan. 

Hal ini juga terbukti dengan 
meningkatnya karya yang mengi-
kuti PLN Journalist Award dari ta-
hun ke tahun. Pada tahun 2020, 
total karya yang ikut serta hanya 
406 karya, meningkat menjadi 1.003 
karya pada 2022.

PLN Journalist Award 2022, mel-
ibatkan dewan juri yang berkom-
peten di bidangnya, yakni Direktur 
Pemberitaan Tempo Budi Setyar-
so, Direktur Pemberitaan Metro TV 
Arief Suditomo, Pemimpin Redak-
si Kompas.com Wisnu Nugroho, 
Pemimpin Redaksi CNN Indonesia 

Titin Rosmasari, Fotografer Senior 
Oscar Motuloh, dan Chief Photog-
rapher at Associated Press Jakarta 
Bureau Dita Alangkara.

Perwakilan Dewan Juri PLN Jour-
nalist Award 2022, Titin Rosmasari 
mengatakan komitmen PLN untuk 
melibatkan dan mengikutsertakan 
juga mengajak kolaborasi media 
mainstream merupakan sebuah 
langkah yang penting.

“Saya memberikan highlight 
kepada PLN. Dengan banyaknya 
content creator dan lainnya, media 
mainstream masih relevan menjadi 
rekan kolaborasi bagi PLN,” Jelas 
Titin.

Titin juga memberikan apresiasi 
kepada seluruh insan media atas 
ketertarikan untuk mengikuti kom-
petisi dengan tema yang sedang 
menjadi program PLN.

“Tema yang dibahas memang 
tema yang menjadi isu yang saat 
ini sangat penting untuk disosial-
isasikan. Bagaimana media itu yang 
meresonansi dan menarasikan 
kampanye PLN tentu menjadi nilai 
yang penting, karena apapun kebija-
kan PLN kalau sebelumnya dengan 
bahasa yang tidak mudah dipahami 
masyarakat itu juga tidak produktif. 
Semoga event ini dapat terus diada-
kan dengan lebih baik lagi,” pungkas 
Titin. (adv) 

Angkat Tema Transisi Energi, 24 Karya Jurnalistik 
Nasional Raih PLN Journalist Award 2022
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JAKARTA - Kementerian Badan Us-
aha Milik Negera (BUMN) terus men-
gajak masyarakat untuk beralih dari 
kendaraan berbasis fosil ke kenda-
raan listrik. Lewat kampanye ‘Pakai 
Molis Funday 2023’ yang diseleng-
garakan di Cilandak Town Square 
(Citos) Jakarta, Minggu (24/6/2023), 
kolaborasi antar BUMN terus dilaku-
kan untuk menurunkan emisi karbon 
melalui akselerasi ekosistem kenda-
raan listrik.

Pada kesempatan yang berbeda 
Menteri BUMN Erick Thohir menilai 
perkembangan ekosistem kenda-
raan listrik di Indonesia terus ber-
tumbuh. Potensi ini harus terus 
dijaga dengan terus meningkatkan 
awareness masyarakat.

Erick menegaskan bahwa BUMN 
akan terus hadir dan menjadi mo-
tor utama dalam mendorong eko-
sistem kendaraan listrik di Indo-
nesia sebagai upaya penurunan 
emisi karbon. Lewat kolaborasi 
BUMN ekosistem kendaraan listr-
ik di Indonesia diciptakan secara 
end to end dari hulu hingga hilir. 
Mata rantai yang komprehensif ini 
mampu memberikan kepercayaan 
kepada masyarakat untuk beralih 
ke kendaraan listrik.

“BUMN hadir dari hulu sampai 
hilir. Kita ingin menciptakan eko-
sistem, karena kita mau penggu-
na motor listrik merasa aman dan 
nyaman. Kita ini tidak hanya ingin 
meningkatkan penjualannya saja, 
tapi kita ingin meningkatkan eko-

sistemnya,” kata Erick.
Dalam acara ini, PT PLN (Persero) 

menampilkan ekosistem pengem-
bangan kendaraan listrik. Mulai dari 
showcase Stasiun Pengisian Kend-
araan Listrik (SPKLU) dan Stasiun 
Penukaran Baterai Kendaraan Lis-
trik Umum (SPBKLU), sampai hasil 
inovasi berbagai jenis motor konver-
si dari BBM menjadi Motor Listrik.

Sebelumnya, Direktur Utama PT 
PLN Darmawan Prasodjo menga-
takan PLN terus memperbanyak 
infrastruktur kendaraan listrik sep-
erti SPKLU dan SPBKLU sehingga 
masyarakat tak perlu ragu untuk 
beralih. PLN juga siap berkolaborasi 
dengan berbagai pihak untuk men-
dukung pemerintah dalam memba-
ngun ekosistem kendaraan listrik di 
Indonesia.

“PLN akan terus mendukung pro-
gram Pemerintah untuk memper-
cepat ekosistem kendaraan listrik. 
Ke depannya, PLN akan terus men-
dorong pembangunan infrastruktur 
demi memudahkan pengguna Mo-
tor Listrik (Molis). Langkah ini juga 
menjadi bagian dari transformasi 
PLN dalam mendukung transisi en-
ergi bersih,” ujar Darmawan.

Beralih ke kendaraan listrik men-
jadi pilihan strategis, mengingat 
sektor transportasi menjadi salah 
satu penyumbang utama emisi kar-
bon di Indonesia.

“Sebagai gambaran, 1 liter bahan 
bakar minyak (BBM) setara dengan 
1,5 kilowatt hour (kWh) listrik. Emisi 

karbon 1 liter BBM setara dengan 
2,4 kilogram (kg) CO2e, sedangkan 
1,5 kWh listrik emisinya setara 1,5 
kg CO2e,” jelas Darmawan. 

Apalagi kata Darmawan, listrik 
yang disediakan untuk mengisi 
daya kendaraan juga akan semakin 
bersih, menyusul mulai dibangunn-
ya pembangkit yang berbasis Energi 
Baru Terbarukan (EBT).

“Artinya, pada kondisi saat ini pun, 
menggunakan kendaraan listrik su-
dah mampu mengurangi emisi lebih 
dari 35 persen. Seiring dengan pem-
bangkit PLN yang menuju ke EBT, 
maka ke depan kendaraan listrik 
emisinya akan nol,” jelas Darmawan.

Direktur Utama PT WIKA Indus-
tri Manufaktur (WIMA) Bernardi 
Djumiril mengatakan keikutserta-
an GESITS sebagai salah satu pro-
dusen molis dalam ajang ini guna 
mendukung penuh upaya percepa-
tan transisi penggunaan Molis di 
Indonesia.

Dia berharap melalui kampanye ini, 
masyarakat bisa mengetahui kelebi-
han kendaraan listrik dan kemudian 
beralih dari kendaraan berbasis Bah-
an Bakar Minyak (BBM).

“Kami berharap, dengan adanya 
pameran khusus Molis ini akan men-
jadi momentum yang baik untuk ter-
us memperkenalkan karya inovasi 
anak bangsa sekaligus mengajak 
seluruh elemen masyarakat Indone-
sia untuk mendorong mindset dan 
perilaku berkendara ramah lingkun-
gan,” pungkas Bernardi. (adv)

Pakaimolis Fun Day, Ajak Masyarakat Beralih Pakai Molis
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JAKARTA - PT PLN (Persero) siap mengakselerasi 522 
proyek hijau yang dikolaborasikan investasinya melalui 
skema Just Energy Transition Partnership (JETP). 
Jumlah tersebut meningkat tajam dari 163 proyek hijau 
yang saat ini dijalankan secara mandiri oleh PLN untuk 
transisi energi mencapai target NzE di 2060.

Direktur Jenderal Energi Baru, Terbarukan dan Kon-
servasi Energi (EBTKE) Kementerian Energi dan Sumber 
Daya Mineral (ESDM), Dadan Kusdiana menyampaikan, 
Pemerintah telah bersepakat dengan negara-negara 
anggota G20 pada pertemuan KTT G20 di Bali, untuk 
mendorong transisi energi di Indonesia melalui pe-
metaan proyek energi bersih yang akan dibiayai melalui 
skema JETP. Untuk itu, Pemerintah bersama dengan 
PLN dan Sekretariat JETP menggodok skema teknis 
dan finansial yang paling sesuai untuk menopang 
ketahanan energi nasional.

“Kita sudah deal, sudah sepakat, joint statement juga 
sudah disetujui. Saya berharap deliverable-nya itu ada-
lah megawatt hour dan ton CO2  reduction. Jadi output 
inilah yang kami kejar di Kementerian ESDM sebagai 
hasil kesepakatan negara G20 melalui joint statement 
untuk implementasi JETP. Hal itu yang ingin saya ajak 
menjadi fokus di dalam diskusi hari ini,” ujar Dadan saat 
membuka FGD JETP Comprehensive Investment and 
Policy Plan CIPP) - PLN di Jakarta (15/6/2023).

Dadan mengatakan rancangan teknis dan finansial 
yang dirancang ini akan mengarah langsung untuk 
pembangunan rantai pasok energi hijau dalam negeri. 
Sehingga bantuan finansial yang disediakan JETP 
akan dimaksimalkan untuk penguatan industri hijau 
dan SDM lokal.

“Nantinya CIPP yang akan dihasilkan harus taktis dan 
workable, harus bisa dieksekusi baik dari sisi proyek 
maupun kebijakan. Kita mendorong supply chain en-
ergi hijau domestik, industrinya di kita, sumber daya 
manusianya juga terserap,” pungkasnya.

Dalam kesempatan yang sama, Deputi Bidang Koor-
dinasi Infrastruktur dan Transportasi Kementerian 
Koordinator Maritim dan Investasi (Kemenko Marves), 
Rachmat Kaimuddin mengatakan bahwa kolaborasi 
bersama JETP sangat penting bagi internasional kare-
na ekosistem energi hijau terdapat di Indonesia.

“Ini sangat penting buat indonesia dan dunia. Apa 
yang kita lakukan sekarang penting untuk sitem elek-
trifikasi jadi hijau karena effort dunia juga bergantung 
pada indonesia karena ekosistem energi hijau di kita,” 
terang Rachmat.

Direktur Utama PLN Darmawan Prasodjo menangga-
pi, PLN telah mengidentifikasi 4 skenario transisi energi 
di tanah air dalam kerangka JETP serta melakukan anal-
isis teknis bersama International Energy Agency dan 
analisis finansial bersama Asian Development Bank.

“PLN melakukan analisis teknis dan finansial untuk 
memastikan agar dapat mencapai tujuan transisi ener-
gi dengan perencanaan yang workable dan tetap menja-
ga finansial perusahaan tetap sehat,,” jelas Darmawan.

Dirinya mengatakan, komitmen PLN dalam tran-

sisi energi sudah konkret dengan menjalankan 163 
proyek hijau untuk berbagai tempat di tanah air melalui 
berbagai sumber pendanaan. Semua proyek pengem-
bangan energi baru terbarukan (EBT) tersebut total 
kapasitasnya mencapai 5,1 Gigawatt (GW) dengan 
target selesai di 2030.

“Kita punya planning bagus dan membangun aliansi 
kuat untuk mereduksi emisi sekaligus menjaga kekua-
tan finansial. Kita ingin transisi energi ini bisa sustain-
able untuk bisa meningkatkan industri nasional,” kata 
Darmawan.

Lebih lanjut dirinya mengatakan, PLN saat ini tengah 
mengonsolidasi seluruh program hijau yang belum 
memperoleh pendanaan untuk masuk ke dalam CIPP 
dalam skema JETP. Dalam hal ini, PLN telah meny-
iapkan 522 proyek energi hijau yang potensial dibiayai 
JETP dengan total kapasitas 15,1 GW sampai dengan 
tahun 2030.

Head of JETP Secretariat, Edo Mahendra menambah-
kan, dalam G20 telah ada kesepakatan bersama untuk 
mendorong 3 target utama transisi energi Indonesia. 
Yaitu mengurangi emisi karbon di sektor ketenagalis-
trikan, meningkatkan energy mix dari energi baru dan 
terbarukan, dan pencapaian target NzE.

“Komitmen ini bersama-sama. Sehingga kita bisa 
memulai dulu perencanaan dan proyek-proyeknya. Kita 
ingin gain input dari FGD ini, termasuk potensi pilot 
project yang nanti dihasilkan,” ujarnya.

Edo mengatakan, untuk mendukung komitmen itu 
saat ini JETP telah menyediakan dana bantuan sebesar 
20 miliar USD. Namun demikian, Edo menilai perlunya 
dukungan Pemerintah khususnya dari segi kebijakan.

“Kita butuh dukungan pemerintah Indonesia untuk 
segi kebijakan. Koordinasi dan implementasi kita butuh 
PLN dan lembaga lain. JETP akan ada di tengah untuk 
membantu semuanya jalan,” ujar Edo. (adv)

Didukung JETP, PLN Siap Akselerasi 522 Proyek Hijau Hingga 2030
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BALIKPAPAN - Seorang pemuda berinisial RM (25) 
ditangkap polisi lantaran terbukti telah melakukan pen-
curian di salah satu rumah kos di kawasan Jalan Siaga 
Dalam, Kelurahan Klandasan Ilir, Balikpapan Kota.

Kapolresta Balikpapan, AKBP Anton Firmanto melalui 
Kanit Jatanras Polresta Balikpapan, IPDA Wempy Ar-
denta mengatakan, saat itu pelapor atau pemilik kamar 
kos bernama Irfan meninggalkan kos-nya dalam waktu 
beberapa hari, sejak Kamis (8/6/2023). “Saat itu pemilik 
kamar kos terjatuh kuncinya. Dan baru sadar saat dia 
kembali beberapa hari,” ujar Wempy Ardenta.

Lebih lanjut Wempy menjelaskan, pelaku yang sering 
datang ke kos tersebut rupanya menemukan kunci 
kamar kos korban. Dan setelah menemukannya, RM 
pun langsung mencari barang berharga.

“Dua buah cincin berhasil diambil oleh pelaku dengan 
total kerugian mencapai Rp 4 juta lebih,” jelasnya.

Pemilik korban pun lantas melaporkan hal tersebut 
ke Polresta Balikpapan. Dan tak butuh waktu lama, 
berbekal rekaman CCTV pelaku berhasil diamankan 
di kamar kos yang berada satu lokasi dengan korban.

“Kita amankan dan kita interogasi dan yang bersang-
kutan mengakui perbuatannya itu,” tambah Wempy.

Sementara itu RM berdalih, nekat melakukan hal terse-
but karena kebutuhan ekonomi. Di mana saat ini dirinya 
sudah tidak memiliki penghasilan tetap lagi. “Karena 

ekonomi pak, nggak ada gaji bulanan lagi,” ujarnya sambil 
menuju sel tahanan Polresta Balikpapan.

Atas perbuatannya, polisi pun menyangkakan RM 
dengan pasal 363 KUHP dengan ancaman penjara 
minimal 3 tahun dan maksimal 7 tahun. (bom)

Kamar Kos Ditinggal, Perhiasan Senilai Rp 4 Juta Lenyap

Tersangka RM saat digiring menuju sel Polresta Balikpapan;
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BONTANG - Dinas Pendidikan 
dan Kebudayaan (Disdikbud) Kota 
Bontang menggelar Lomba Debat 
Bahasa Indonesia (LDBI) dan Lom-
ba Debat Bahasa Inggris / National 
Schools Debating Championship 
(NSDC) di SMA Yayasan Pupuk 
Kaltim pada  Kamis (22/6/2023). 

Kegiatan ini dihadiri oleh Ketua 
Musyawarah Kerja Kepala Sekolah 
(MKKS) Kota Bontang Sumariah, 
M.Pd yang didampingi oleh Benda-
hara MKKS SMA Harwanti, S.Pd. 

Ketua Musyawarah Kerja Kepa-
la Sekolah (MKKS) Kota Bontang 
Sumariah mengatakan, LDBI dan 
NSDC merupakan lomba debat bagi 
peserta didik jenjang pendidikan 
menengah yang memiliki bakat dan 
minat di bidang debat. 

“Kompetisi ini merupakan ajang 
unjuk kemampuan dan kreativitas 
berdebat dalam berbagai bidang 
ilmu pengetahuan tentang isu-isu 
global masa kini dengan dukungan 
kemampuan berpikir kritis, analitis, 
logis serta mampu mengembang-
kan potensi secara menyeluruh dan 
seimbang pada semua aspek kecer-
dasan,” ungkapnya. 

Ajang lomba ini diikuti  lima se-
kolah  yang telah lolos verifikasi 
Puspresnas/ BPTI, yaitu SMAN 1 
Bontang, SMAN 3 Bontang, SMA 
YPK, SMA Vidatra, SMA DHBS. Mas-
ing-masing sekolah diwakili tiga 
orang pelajar bidang lomba debat 
bahasa Indonesia dan 3 orang pe-
lajar lomba debat bahasa Inggris. 
Mereka berpacu, saling adu ga-

gasan terkait isu-isu terkini baik re-
gional, nasional, dan internasional.

Kali ini SMA Swasta yaitu, 
Yayasan Pendidikan Vidia Daha-
na Patra (Vidatra) meraih 2 emas 
sekaligus, yaitu  Juara  1 Lomba 
Debat Bahasa Indonesia (LDBI) dan 
Juara 1 National Schools Debating 
Championship (NSDC) yang digelar 
Musyawarah Guru Mata Pelajaran 
(MGMP) Bahasa Indonesia dan Ba-
hasa Inggris.

Diketahui, SMA Vidatra berhasil 
merebut posisi Juara 1 di laga ginal 
LDBI setelah bersaing ketat dengan  
SMA Negeri 1 Bontang. Begitu pula 
di dalam ajang NSDC, SMA Vidatra 
berhasil merebut Juara 1. (rls) 

SMA Vidatra Bontang Rebut 2 Emas di Ajang 
LDBI dan NDSC, Siap Melaju di Tingkat Provinsi 
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PASER – Sentuhan Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Paser terha-
dap infrastruktur jalan dan air bersih 
di Desa Muara Pasir, Kecamatan 
Tanah Grogot benar-benar masih 
menjadi momok bagi warga yang 
tinggal. Pasalnya, hingga kini tidak 
adanya perubahan.

Bahkan persoalan yang sudah ser-
ing dikeluhkan ini juga setiap tahun 
disampaikan agar ditindaklanjuti. 
Berbagai upaya masyarakat men-
yampaikan hal ini dengan berbagai 
cara. Meski sudah melalui Musy-
awarah Perencanaan Pembangu-
nan (Musrenbang), namun belum 
ada tanggapan.

“Kami paling terkendala infras-
truktur jalan, dan penyediaan air 
bersih,” kata Kepala Desa (Kades) 
Muara Pasir, Yahya.

Dikatakan dia, tak bisa dibena-
hi akses jalan di wilayah tersebut 
karena terkendala Cagar Alam (CA). 
Imbasnya jalan tetap dalam kondi-
si rusak, dan distribusi air bersih 
melalui Perumdam Tirta Kandilo 
ikut terkendala.

“Pengusulan penyediaan air 
bersih sudah pernah dilakukan, 
tapi belum bisa terealisasi karena 
terhalang infrastruktur jalan yang 
belum memadai,” sambung Yahya.

Informasi yang diterimanya pada 

2022 lalu, Badan Konservasi Sum-
ber Daya Alam (BKSDA) Kaltim tel-
ah melakukan kerjasama dengan 
Bupati Paser untuk pembebasan 
badan jalan. Ia berharap hal ini bisa 
menjadikan akses infrastruktur 
jalan dibenahi.

Sehingga, untuk memenuhi ke-
hidupan sehari-hari, masyarakat 
memanfaatkan air hujan dan air isi 
ulang galon. Harapan agar kebutu-
han dasar yang memang menjadi 
tanggungjawab Pemerintah ini agar 
segera diseriusi. 

“Warga memanfaatkan air galon 
untuk memasak dan minum,” be-
bernya. (bs)

Kondisi jalan di Desa Muara Pasir

Cagar Alam di Muara Pasir Hambat Akses Jalan 
dan Kebutuhan Air Bersih  Masyarakat Setempat
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PASER – Dinas Perkebunan dan 
Peternakan (Disbunak) Kabupaten 
Paser memperkirakan, kebutuhan 
hewan kurban 2023 pada Iduladha 
1444 Hijriah mengalami kesamaan 
jumlah pemotongan dengan tahun 
sebelumnya atau 2022. 

Meski jumlahnya sama persis 
seperti tahun lalu, Kepala Disbunak 
Kabupaten Paser, Djoko Bawono 
menyebut, kesehatan hewan dan 
aman konsumsi jadi prioritas pi-
haknya terhadap hewan kurban, 
mengingat maraknya penyakit he-
wan yang perlu diwaspadai.

Pasalnya, ada tiga penyakit he-
wan yang perlu diwaspadai, meski-
pun tidak menular ke manusia, meli-
puti Penyakit mulut dan kuku (PMK), 
Lumpy skin disease (LSD), dan Pes-
te des petits ruminants (PPR). Dari 
ketiganya itu, PMK dan LSD yang 
sangat diantisipasi masuk ke Ka-

bupaten Paser.
“Penyebarannya agak-agak 

marak sekarang. Terkait hewan 
kurban kita harapkan memang 
bebas penyakit. Mudah-mudahan 
tidak ada yang membawa penya-
kit,” kata Djoko Bawono, Minggu 
(25/6/2023).

Djoko menjelaskan, pihaknya 
sudah mengerahkan personel un-
tuk melakukan pengawasan ketat 
disetiap kecamatan. Pengawasan 
itu termasuk pemeriksaan terha-
dap hewan kurban juga kendang 
ternak untuk memastikan hewan 
kurban yang akan disembelih bebas 
penyakit.

“Untuk di Tanah Grogot kita ker-
ahkan tim dari Dinas dan untuk di 
Kecamatan merupakan tanggung-
jawab Kepala UPTD Puskeswan,” 
tambahnya.

Adapun penyembelihan hewan 

ternak di Kabupaten Paser masih 
didominasi sapi. Hewan tersebut di-
datangkan dari Provinsi Nusa teng-
gara Timur (NTT), Sulawesi Tengah 
dan Sulawesi Utara. Sementara he-
wan ternak untuk kurban lainnya, 
yakni kerbau, kambing dan domba.

Jika mengacu pada rekapitula-
si perkiraan di 2022, total hewan 
ternak yang disembelih mencapai 
1.564 ekor. Jumlah itu mencakup 
1.391 ekor sapi, 170 ekor kambing, 
2 ekor domba dan 1 ekor kerbau. 
Sementara 3 tahun sebelumnya, se-
tiap tahun mengalami peningkatan.

Seperti pada 2019, total seban-
yak 1.107 ekor. Sementara di 2020, 
total 1.145 ekor dan pada 2021 to-
tal hewan kurban yang disembelih 
mencapai 1.387 ekor. Jumlah itu 
berdasarkan laporan 6 UPTD PKH 
yang tersebar di 10 Kecamatan, Ka-
bupaten Paser. (bs)

TB/MEDIA KALTIM

Kepala Disbunak Kabupaten Paser, Djoko Bawono.

Diperkirakan 1.564 Ekor Hewan Kurban Bakal Disembelih di Paser 
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PASER – Generasi muda khusus-
nya peran mahasiswa di Kabupaten 
Paser harus mengambil peran da-
lam pemberantasan penggunaan 
politik identitas pada gelaran Pemi-
lihan Umum (Pemilu) 2024. Salah 
satu upaya yang dapat dilakukan, 
yakni berpartisipasi dalam mensuk-
seskan pelaksanaan pemilihan.

Hal itu diungkapkan Komisioner 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) Ka-
bupaten Paser, Dyah Elly Kusrini, di 
hadapan puluhan mahasiswa Se-
kolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) 
Widya Praja, agar menghasilkan 
pemilu yang demokratis, bersih, dan 
bermartabat.

“Peran mahasiswa sangat dibu-
tuhkan dengan memberikan edu-
kasi politik kepada masyarakat, 

khususnya kaum muda agar pemi-
lu berjalan demokratis, bersih dan 
bermartabat,” kata Dyah Elly Kusrini.

Menurutnya, selain turut serta 
dan memberikan edukasi politik ke-
pada masyarakat, mahasiswa juga 
perlu ikut serta dalam mengawasi 
seluruh tahapan Pemilu. Contohn-
ya terkait isu politik yang terjadi di 
daerah yakni politik identitas dan 
politik uang.

“Dua isu politik ini memang ma-
salah klasik yang selalu terjadi 
berulang-ulang, namun dengan 
adanya penyadaran melalui eduka-
si politik dan pengawasan, masalah 
ini bisa ditekan,” jelasnya.

Selain itu, masalah lain yang po-
tensi muncul selama Pemilu 2024, 
yakni penyebaran berita bohong 

atau hoaks di media sosial. Dyah 
berharap mahasiswa memenuhi 
ruang-ruang media sosial dengan 
konten yang tidak provokatif dan 
terhindar dari isu suku, agama, ras 
dan antar golongan (SARA).

“Politik identitas harus sela-
lu menjadi perhatian karena bisa 
mengganggu integrasi bangsa dan 
mengganggu stabilitas daerah, “ 
katanya. 

Dyah mengingatkan setelah pen-
etapan daftar pemilih tetap (DPT), 
mahasiswa harus memastikan apa-
kah hak pilihnya sudah terlindungi 
dalam DPT. “Silakan cek, apakah 
hak pilihnya terlindungi dalam DPT, 
termasuk keluarga dan orang-orang 
yang terdekat,” katanya. (bs)

Komisioner KPU Kabupaten Paser saat berdialog dengan Mahasiswa.

Berikan Edukasi Politik ke Masyarakat, Mahasiswa 
di Paser Harus Ikut Sukseskan Pemilu 2024
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PPU - Pemkab Penajam Paser 
Utara (PPU) tengah mempersiapkan 
Evaluasi Penyelenggaraan Statistik 
Sektoral (EPSS) 2023. 

Dinas Komunikasi dan Informa-
tika (Diskominfo) PPU dalam hal 
ini telah mengadakan pertemuan 
persiapan dokumen EPSS. Bersa-
ma Badan Pusat Statistik (BPS) 
PPU dan Badan Perencanaan, 
Penelitian dan Pengembangan 
(Bapelitbang) PPU

Sekretaris Diskominfo PPU Her-
lambang menuturkan pertemuan 
itu merupakan tindak lanjut screen-
ing kegiatan statistik sektoral ter-
hadap tujuh perangkat daerah di 
PPU yang telah dimulai sejak 31 
Mei 2023 lalu. Pun sinergitas atau 
kemitraan antar lembaga penting 
untuk dilakukan terkait dengan Satu 
Data Indonesia (SDI).

“Apalagi kita sekarang sudah 
menjadi Serambi Nusantara. Itu 
sangat-sangat memerlukan per-
baikan di semua sektor termasuk 
di dalamnya adalah perbaikan data,” 
ucapnya, Sabtu (24/6/2023).

Hal ini penting guna mening-
katkan kinerja pemerintah daerah 
menjadi lebih baik. Terlebih dengan 
adanya Ibukota Nusantara (IKN) di 
sebagian wilayah PPU nantinya.

Senada, Kepala BPS PPU Hotbel 
Purba menyampaikan bahwa hasil 
EPSS merupakan hasil dari kinerja 
bersama. Pada 2022, Indeks Pem-
bangunan Statistik (IPS) PPU be-
rada di angka 1,64 sehingga masih 
membutuhkan peningkatan.

IPS ini pun merupakan salah satu 
penilaian Indikator Kinerja Utama 
(IKU) pemerintah daerah. Selain itu, 
juga merupakan indikator kinerja 

BPS PPU dalam pembinaan statis-
tik sektoral di wilayah PPU. 

“Saya percaya teman-teman saya 
ataupun bagian saya di BPS tidak 
serta-merta bisa. Akan tetapi, kalau 
didukung oleh teman-teman saya 
dari Wali Data, dalam hal ini Dis-
kominfo maupun dari Sekretariat 
(Bapelitbang) mungkin bisa akan 
lebih maju, akan bisa lebih bagus 
ataupun hal-hal tertentu yang bisa 
kita laksanakan dengan sebaik-bai-
knya,” ungkapnya. 

Ia menyebut apabila terdapat ko-
munikasi yang baik maka penye-
lenggaraan statistik sektoral ini 
dapat dilaksanakan dengan baik. 
“Harapan Saya, ada beberapa pen-
ingkatan-peningkatan yang bisa kita 
lakukan,” pungkas Hotbel. (SBK)

DOK DISKOMINFO PPU

Rapat persiapan penyusunan dokumen SPSS beberapa waktu lalu.

Penguatan Satu Data, Pemkab PPU 
Siapkan Penyusuna Dokumen EPSS 2023
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SAMARINDA - Terdapat 16 kasus rabies di Samarinda 
yang rata-rata menjangkit pemilik hewan peliharaannya 
sendiri. Menyikapinya 

Dinas Peternakan dan Kesehatan (DPKH) Kaltim 
meminta hewan peliharaan milik masyarakat divaksin, 
guna pencegahan rabies.

Hal demikian disampaikan langsung Kepala DPKH 
Kaltim Fahmi Himawan, belum lama ini. Ia meminta 
masyarakat yang memiliki hewan peliharaan untuk 
segera divaksin, sebagai langkah pencegahan rabies 
dan bentuk kewaspadaan, terutama hewan peliharaan 
seperti kucing dan anjing.

Fahmi mengungkapkan, beberapa fasilitas keseha-
tan menyediakan layanan vaksin rabies secara gratis. 

“Semuanya disediakan secara gratis, bisa men-
gunjungi puskesmas atau Pusat Kesehatan Hewan 
(Puskeswan) serta ke klinik di kantor kami juga bisa,” 
ucapnya.

Langkah preventif lainnya, sebut Fahmi, adalah mem-
batasi kontak langsung hewan peliharaan dengan he-
wan-hewan liar. Musabab, gigitan dan cakaran hewan 
dapat menyebabkan penularan rabies.

Ia pun menegaskan, bagi masyarakat yang terkena 
gigitan hewan rabies diminta melakukan langkah awal 
pencegahan yakni mencuci luka dengan sabun dan 
bilas dengan air mengalir selama 10 sampai 15 menit. 

Selanjutanya, disarankan segera bergegas berobat ke 
rumah sakit atau puskesmas terdekat untuk diberikan 
penanganan seperti pemberian Serum Anti Rabies 
(SAR) dan Vaksin Anti Rabies (VAR). (eky)

Cegah Rabies, DPKH Kaltim Minta Hewan Peliharaan Divaksin
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MAKKAH -  Kementerian Agama 
(Kemenag) dengan tegas memban-
tah pernyataan Anggota Fraksi Par-
tai Keadilan Sejahtera DPR RI, Iskan 
Qolba Lubis yang mengatakan bah-
wa Petugas Penyelenggara Ibadah 
Haji (PPIH) mengehentikan katering 
jemaah secara sepihak. 

Pernyataan Iskan Qolba Lubis 
tersebut ditulis melalui akun twit-
ternya @IskanQL. “Darurat Haji 
2023?hari ini 25/6 @Kemenag_RI 
menghentikan katering secara sepi-
hak dn tdk sesuai dg kesepakatan df 
PANJA HAJI, jemaah terpaksa saw-
eran bersama beli makanan,gmn dg 
jemaah yg pas-pasan ?kok jadi be-
gini ....??? @FPKSDPRRI,” demikian 
dikutip dari akun @IskanQL.

Dengan beredarnya cuitan terse-
but, Jubir Kementerian Agama Anna 
Hasbie menilai bahwa cuitan yang 
sudah diposting lebih kurang lima 
jam lalu bernada fitnah dan cukup 
banyak mendapat perhatian netizen.

“Saya sangat sesalkan cuitan 
Pak Iskan Qolba Lubis melalui akun 
twitternya. Cuitan itu diposting di 
Tanah Haram, tapi isinya bernuan-
sa fitnah,” tegas Jubir Kementerian 
Agama Anna Hasbie dalam keteran-
gan persnya, Minggu (25/6/2023).

Menurut Anna, memang benar 

bahwa hari ini, 7 zulhijah 1444 H, 
ada penghentian sementara katering 
jemaah haji di Makkah. Penghentian 
sementara juga akan dilakukan pada 
14 dan 15 zulhijah 1444H.

“Kebijakan penghentian semen-
tara itu bukan diambil sepihak, tapi 
hasil kesepakatan dengan Komisi 
VIII DPR. Inilah yang saya sebut 
cuitan Pak Iskan bernuansa fitnah. 
Atau jangan-jangan Pak Iskan tidak 
tahu substansi kesepakatannya?” 
sebut Anna.

Dijelaskan Anna, masa tinggal 
jemaah haji Indonesia di Makkah, 
rata-rata 25 hari. Dalam rentang 
itu, Kemenag dan DPR menyepakati 
bahwa selama di Makkah, jemaah 
haji Indonesia mendapat 66 kali 
makan yang terdistribusi dalam 22 
hari. Karenanya, ada tiga hari yang 
akan dihentikan sementara, yaitu 
pada 7, 14, dan 15 zulhijah. Dalam 
rentang 8 - 13 zulhijah, jemaah akan 
mendapat layanan katering di Ara-
fah - Muzdalifah - Mina (Armina).

Kemenag, lanjut Anna, bahkan 
telah menyosialisasikan kebijakan 
tersebut sejak jauh-jauh hari, tepat-
nya sejak 11 Juni 2023. Tujuannya, 
agar jemaah memahami lebih awal 
dan bisa mempersiapkan diri.

“Jika hari ini jemaah membeli 

makan itu karena mereka sudah me-
mahami adanya info penghentian 
sementara layanan katering yang 
kami sosialisasikan,” sebut Anna.

Penghentian sementara layanan 
katering pada tanggal-tanggal 
tersebut dikarenakan kondisi di 
Makkah sudah sangat padat. Je-
maah dari seluruh dunia sudah 
berada di Makkah. Sehingga ser-
ing terjadi kemacetan dan itu tidak 
memungkinkan dilakukan proses 
distribusi katering.

“Jangankan wilayah yang jauh, 
kawasan yang dekat hanya sekitar 
dua kilometer pun harus ditempuh 
dalam waktu lama. Kalau ada kat-
ering, kemungkinan akan terlambat 
sampai jemaah,” sambungnya.

Anna menegaskan bahwa PPIH 
Arab Saudi sangat terbuka pada 
saran dan masukan. Namun, tidak 
semestinya hal itu bernuansa fit-
nah, apalagi disampaikan melalui 
media sosial.

“Semua kita mengajak netizen 
untuk bijak bermedia sosial. Dan, 
sebagai anggota DPR, mestinya 
Pak Iskan harus bisa menjadi tel-
adan dalam kebaikan, bukan malah 
menyampaikan sesuatu yang tidak 
benar, bahkan menjurus fitnah atau 
hoaks,” tandasnya. (cha)

FOTO : DOK.KEMENAG RI

Jubir Kementerian Agama Anna Hasbie. 

Kemenag Bantah PPIH Hentikan 
Katering Jemaah Haji secara Sepihak
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